
Este martes se llevó a cabo 
la Ceremonia de Clausura 
de los Cursos 2023-2024 
de Casa de Cultura, en el 
Teatro Social de la Sección 
30 del STPRM. Este 

evento, organizado por el 
Ayuntamiento de Poza Rica 
a través de la Dirección de 
Cultura y Turismo, reunió 
a familias para celebrar 
los logros de las niñas, 

niños y adolescentes que 
participaron en los cursos 
ofrecidos.
El programa artístico-
cultural de la ceremonia 
fue protagonizado por 

300 estudiantes, quienes 
demostraron lo aprendido a 
lo largo del año en una serie 
de presentaciones llenas 
de talento y creatividad. 
P.3A
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Acerca Diputado atención del 
RAN-Veracruz a comisarios 

ejidales P.7A

Recorre Rocío Nahle Obras 
del Estadio e Ilustre Instituto 

Veracruzano P.5B

Habrá apoyo universal para 
mujeres adultas mayores 

Indígenas y Afromexicanas de 
60 a 64 años P.6B

Joe Biden da positivo a 
COVID-19 P.4B

En respuesta a la 
preocupación por la 
seguridad de las escuelas 
durante las vacaciones de 
verano, las autoridades 
municipales, la Delegación 
Regional de la Secretaría de 
Educación de Veracruz y la 
Policía Municipal tomarán 

medidas para reforzar la 
vigilancia en más de 200 
escuelas de la ciudad. 

Esta acción coordinada 
tiene como objetivo 
prevenir robos y garantizar 
la seguridad de los planteles 
educativos durante el 
receso estival. P.3A

Con el mejoramiento de las 
principales vías de acceso  
se contribuye al desarrollo  
del municipio y sus 
comunidades, el gobierno 
municipal, lleva a cabo la 
puesta en marcha de diversas 
obras de pavimentación 
de calles, guarniciones y 
banquetas en gran parte de 
Tihuatlán.

Un claro ejemplo es 

en la comunidad Nuevo 
Progreso; (Km 12), con una 
pavimentación de su calle 
y un tramo carretero para 
la comunidad Huizotate, 
así como de otros puntos 
del municipio, donde el 
ayuntamiento ejerce recursos 
para la creación de grandes 
obras que vendrá a fortalecer 
la imagen y plusvalía de sus 
habitantes. P.4A

Refuerzan 
seguridad 
en zonas 
escolares 

Inminente 
desarrollo 

en Tihuatlán

Impresionante cierre de 
talleres de Casa de Cultura

En el tramo de El Palmar a Sombrerete 

Jueves 18 
Julio.2024

Año 21,  Número 8420 
Poza Rica, Ver                                                                                       

P.1NR

El alcalde, Eric Domínguez Vázquez, inauguró la rehabilitación del camino que une a las poblaciones de el 
Palmar Km 40 con Sombrerete. La vía de tres kilómetros de extensión fue atendida con pavimento asfáltico, 
proceso que permite su adecuado tránsito, ya que hasta hace poco se encontraba en condiciones que la hacían 

inutilizable. P.8B

REDACCIÓN NORESTE   
Papantla, Veracruz     

Rehabilitan 
caminos en 

comunidades 
papantecas 

 Sanitaria



DIRECTORIO NORESTE

Julio C. Domínguez Canales
DIRECTOR GENERAL

Jaime Patiño Cienfuegos
ADMINISTRADOR GENERAL

Silvia Buis Gibb
DIRECTORA EDITORIAL

Dominique Domínguez Buis
DIRECTORA DE 

RELACIONES PÚBLICAS  
Y PUBLICIDAD

Judith González 
COORDINADORA DE 

EDICIÓN

Diana V. García Valencia
GERENTE ADMINISTRATIVO

Antonio Solís
COORDINADOR WEB

Francisco Rabia Hernández
FACTURACIÓN Y COBRANZA

Javier del Ángel Azuara
In Memoriam

PRENSA

CONSEJO EDITORIAL
Rossy Acuña Rendón  +

Enrique Fernández Ramírez
 Alfonso Girón González

Guillermina Ortega Vargas
José Paz Garrocho

Dulce María Rodríguez Villa
Adalberto Ruiz Mojica +

Ricardo Ruiz Ríos +
Luis M. Villegas Salgado

Rebeca Fernández Álvarez

CONSEJO DE  ADMINISTRACIÓN
Jaime Patiño 
Silvia Buis

Julio Domínguez
Verónica Patiño
Liliana Patiño

MIEMBROS DE LA SOCIEDAD  
INTERNACIONAL DE PRENSA

ASOCIACIÓN MEXICANA DE  
EDITORES DE PERIÓDICOS

La fuerza de la palabra escrita
CIRCULACIÓN CERTIFICADA POR:

Inmark, Informática  
y Marketing, SA

EDITOR RESPONSABLE
Silvia Buis Gibb

Certificado de Reserva de Derechos al 
Uso Exclusivo de Título

04-2017-013119013600-101
expedido el 25 de Enero de 2016 por la 
Dirección de Reservas de Derechos del 

Instituto Nacional del Derecho de Autor 
de la Secretaría de Educación Pública.
Certificado de Licitud de Título 14123 
y Certificado de licitud de Contenido 

11696, expedidos el 31 de Julio de 
2008 por la Comisión Calificadora de 

Publicaciones y Revistas Ilustradas de la 
Secretaría de Gobernación.  
Impreso y distribuido por  

Editorial Noreste S.A. de C.V.

OFICINAS GENERALES, 
TALLERES Y DISTRIBUCIÓN

Calle 16 de Oriente s/n,  
Col. Obrera, Poza Rica, Ver.  

C. P. 93260
CONMUTADOR Y FAX

782.824.94.44

E-MAIL.
noresteinformacionpozarica 

@gmail.com
publicidadnoreste@gmail.com

www.noreste.net Ciudad2 a
Jueves 18.07.2024

Pasó de poco más de 200 mil habitantes a solo 189 mil 
Migración de hombres por falta de empleo, genera que en Poza Rica sean más mujeres que 

hombres 

Intermitente  
servicio de agua 

potable en Poza Rica 

Población de Poza Rica disminuye 
5.33% en los últimos 3 años

ISAAC CARBALLO  
Poza Rica, Veracruz   

Debido al exceso 
de turbiedad 
que registra el 

río Cazones, así como 
el acarreo de basura 
que presenta el caudal 
del afluente, la oficina 
operadora de la Comisión 
de Agua del Estado de 
Veracruz (CAEV), paralizó 
momentáneamente la 
operación de los equipos de 
bombeo a fin de evitar un 
daño mayor.

Como resultado, la 
CAEV informó que 
el suministro de agua 
potable a la población se 
ha visto interrumpido, a 
la espera de que mejoren 
las condiciones del río; sin 
embargo, el bombeo de 
agua es esporádico. 

La CAEV ha indicado 
que está realizando las 
actividades necesarias para 
garantizar y mantener la 
calidad y el suministro 
de agua potable, pero que 
dependen de las condiciones 
meteorológicas.

Ante esta situación, la 
dependencia ha hecho un 
llamado a la población para 
hacer un uso racional del 
agua y evitar el desperdicio, 
con el fin de lograr una 
distribución parcial 
del servicio mientras se 
restablece la normalidad.

Cabe mencionar que, 
pese a los constantes cortes 
al servicio de agua potable, 
la oficina operadora de 
la Comisión de Agua del 
Estado de Veracruz ha 
buscado alternativas para 
dotar del servicio a la 
ciudadanía de Poza Rica y 
Coatzintla.

ISAAC CARBALLO  
Poza Rica, Veracruz   

De acuerdo con el 
INEGI, la población 
de Poza Rica 

disminuyó entre 2015 y 
2020 al pasar de 200 mil 119 
habitantes a 189 mil 457, es 
decir, hubo una disminución 
de 5.33%, esto como 
consecuencia de la crisis 
petrolera que actualmente 
vive el municipio.

Petróleos Mexicanos 
era la principal actividad 
del municipio, pero la crisis 
económica ha ocasionado 
que la población parta a otros 
lugares en busca de mejores 
oportunidades de empleo y, 
por ende, ahora son menos 
habitantes. 

En relación con la 
estructura de la población 
por sexo, de acuerdo con 
el INEGI para 2020 se 
tiene que más del 53% de la  
mitad de la población son 
mujeres, mientras que el 47% 
restante corresponde a los 
hombres.

Lo anterior indica que 
la población masculina es 
la que emigró a lugares con 
mayores oportunidades 
con el objetivo de mejorar 
la calidad de vida de sus 
familias; ahora en esta 
ciudad es mayor la cantidad 
de mujeres que el número de 
hombres. 

Con respecto a los 
grupos de edad, se tiene que 

el grueso de la población 
oscila entre los 15 y 49 años, 

representando el 49.36% 
de la población total en el 

municipio, cifra que revela 
que la población se encuentra 
en una edad productiva,  
por lo cual se deben  
orientar acciones para 
conservarla en el municipio, 
mediante la creación de 
políticas públicas orientadas 
a la provisión de empleo 
y satisfactores de orden  
social.

Cabe mencionar que esta 
ciudad forma parte de la Zona 
Metropolitana Poza Rica, 
encabezada por el mismo 
municipio y el que concentra 
la mayor población debido 
a su importancia social, 
económica y política; además 
de ser el concentrador 
de instituciones 
gubernamentales y de 
servicios, lo que hace 
que tenga una dinámica 
demográfica importante.



300 jóvenes pozarricenses demuestran su talento en ceremonia de clausura.
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Impresionante 
cierre de talleres 

de Casa de Cultura

Elementos policiacos refuerzan 
la seguridad en zonas escolares 

Invita la Coordinación de IMSS-Bienestar en 
Veracruz a ciudadanos para obtener su credencial

REDACCIÓN NORESTE  
Poza Rica, Veracruz 

Este martes se llevó a 
cabo la Ceremonia 
de Clausura de los 

Cursos 2023-2024 de Casa 
de Cultura, en el Teatro  
Social de la Sección 
30 del STPRM. Este 
evento,organizado por el 
Ayuntamiento de Poza Rica 
a través de la Dirección de 
Cultura y Turismo, reunió 
a familias para celebrar los 
logros de las niñas, niños y 
adolescentes que participaron 
en los cursos ofrecidos.

El programa artístico-
cultural de la ceremonia 
fue protagonizado por 300 
estudiantes, 

quienes demostraron 
lo aprendido a lo largo 
del año en una serie de 
presentaciones llenas de 
talento y creatividad. La Casa 
de Cultura, que ofrece más 
de 30 talleres, logró plasmar 
en este evento una amplia 
variedad de disciplinas, 
incluyendo música, baile y 
artes plásticas, entre otras.

Cada actuación destacó 
el talento individual de los 
participantes, así como el 
esfuerzo colectivo, contando 
con presentaciones de 
las diversas expresiones 
artísticas que lograron reunir 
a más de 800 asistentes, 

REDACCIÓN NORESTE  
Poza Rica, Veracruz 

En respuesta a la 
preocupación por 
la seguridad de 

las escuelas durante las 
vacaciones de verano, las 
autoridades municipales, 
la Delegación Regional de 
la Secretaría de Educación 
de Veracruz y la Policía 
Municipal tomarán 
medidas para reforzar la 
vigilancia en más de 200 
escuelas de la ciudad. 

Esta acción coordinada 
tiene como objetivo 
prevenir robos y garantizar 
la seguridad de los planteles 
educativos durante el 
receso estival. Aunque 
todavía no se da inicio a 

REDACCIÓN NORESTE  
Poza Rica, Veracruz 

Personal del IMSS-
Bienestar del Hospital 
José Buill Belenguer, 

invita a la población para que 
se acerquen a los módulos 
de credencialización que se 
ubican dentro de las unidades 
de salud o, a ingresar a la 
página oficial, para obtener 
la identificación oficial de 
beneficiario, únicamente 
con los requisitos de: CURP, 
INE y comprobante de 
domicilio.

desde el uso de instrumentos 
musicales y baile, hasta dibujo, 
artes plásticas, meditación, 
y muchos otros. Además, 
participaron las niñas y niños 

del taller de Canto Coral 
de la Red Estatal de Coros 
y Orquestas Infantiles y 
Juveniles, Veracruz 2024.

Este evento no solo marcó 

el cierre de un ciclo de 
aprendizaje, sino que también 
reafirmó la importancia de 
seguir promoviendo espacios 
donde los jóvenes puedan 

explorar y desarrollar sus 
habilidades artísticas. La 
administración del alcalde 
Fernando Remes Garza 
continúa comprometida en 

fomentar el crecimiento 
cultural de la comunidad, 
brindando oportunidades 
que enriquezcan la vida de 
sus habitantes.

un operativo especial por 
temporada, los elementos 
policiacos ya se muestran 
listos. 

En un esfuerzo 
conjunto, se ha establecido 
una estrecha coordinación  
con el sector salud y 
la Policía Municipal 
para resguardar la 
seguridad en los planteles. 
Esta colaboración 
m u l t i d i s c i p l i n a r i a 
busca garantizar un 
entorno seguro para el 
patrimonio de las escuelas 
y la tranquilidad de la 
comunidad educativa 
durante el periodo 
vacacional.

Los elementos policiacos 
intensificarán los rondines 
en las escuelas, priorizando 

las zonas periféricas como 
parte de la estrategia de 
prevención. Además, la 
Secretaría de Educación de 
Veracruz ha recomendado 
a padres y directivos 
reportar cualquier delito, 
ya que los directores no 
informan a las autoridades 
municipales. 

La Policía Municipal 
y Estatal llevarán a cabo 
rondines para evitar robos, 
pero se destaca que los 
padres desempeñarán un 
papel primordial en la 
vigilancia. Esta implicación 
activa de los padres subraya 
la importancia de la 
colaboración comunitaria 
en la protección de las 
escuelas durante el periodo 
vacacional.

Se informó que con la 
credencial que es exclusiva 
para personas sin seguridad 
social, tendrán acceso 
gratuito a la atención médica 
integral, mediante consulta 
general o de especialidad, 
medicamentos, estudios, 
cirugías; esta identificación 
cuenta con un código QR 
que permite a la institución 
médica, revisar de manera 
virtual ex expediente 
médico del beneficiario, 
lo que permite una mayor 
precisión en la atención de 
su salud. 

Así mismos las personas 
pueden ingresar a la 
página: https://registro.
i m s s b i e n e s t a r . g o b . m x 
donde deberán ingresar: 
CURP, INE y comprobante 
de domicilio y datos como 
entidad de residencia, 
teléfono celular, correo 
electrónico; la misma página 
va guiando paso a paso al 
usuario de una forma fácil 
y sencilla hasta quedar 
debidamente registrado, 
para recibir vía correo 
electrónico la información 
de la unidad a la que 

debe acudir a recoger su 
credencial.

En tanto que personal de 
salud, estan de 08:00 a 15:00 
horas en módulos físicos, 
en el caso de Papantla en 
el hospital, “Dr. José Buill 
Belenguer”.

Las y los ciudadanos, 
pueden acercarse en el 
horario descrito con los 
mismos requisitos para el 
registro correspondiente; 
garantiza la atención médica 
humana y de calidad en 
beneficio de la salud de la 
población.
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Inminente desarrollo en Tihuatlán
Tan solo la comunidad Nuevo Progreso es un ejemplo

Mejora gobierno municipal nuevas vías de acceso en el municipio

Prevén contra la 
violencia digital 

ADRIÁN MENDOZA  
Tihuatlán, Veracruz 

Con el mejoramiento 
de las principales vías  
de acceso se  

contribuye al desarrollo 
del municipio y sus 
comunidades, el gobierno 
municipal, lleva a cabo la 
puesta en marcha de diversas 
obras de pavimentación 
de calles, guarniciones y 
banquetas en gran parte de 
Tihuatlán.

Un claro ejemplo es 
en la comunidad Nuevo 
Progreso; (Km 12), con una 
pavimentación de su calle 
y un tramo carretero para 
la comunidad Huizotate, 
así como de otros puntos 
del municipio, donde 
el ayuntamiento ejerce 
recursos para la creación de 
grandes obras que vendrá 
a fortalecer la imagen y 
plusvalía de sus habitantes, 
quienes, desde hace mucho 
tiempo, parecieron estar 
en el aislamiento pero 
que ahora con sus nuevos 
accesos, gran parte de la zona 
rural cobra vida.

De acuerdo a la dirección 
de obras públicas, este avance 
se muestra en las obras 
puestas en marcha y que 

ADRIÁN MENDOZA  
Tihuatlán, Veracruz 

Como parte las 
actividades del Instituto 
Municipal de la Mujer 

se visitó la comunidad de 
San Nicolás, donde se llevó 
a cabo una plática por parte 
de PAIMEF con el tema 
Prevención de la Violencia 
Digital, “Tipos y Modalidades “ 

De acuerdo a la regidora 
segunda comisionada en 
estancia de la mujer, Mónica 
Claudio Casados, resaltó que 
hombres y mujeres de todas 
las edades participaron en 
esta actividad, la cual fue 
organizada por el personal del 
IMM, en coordinación con las 
autoridades auxiliares de la 
localidad.

Por supuesto, fue de 
suma importancia la plática, 
sobre todo porque hoy en 
día la violencia digital va en 
aumento debido al mal uso 
y las desventajas de las redes 
sociales, donde personas sin 

Personal del Instituto Municipal de la Mujer  
se trasladó a San Nicolas 

escrúpulos cometen acciones 
ilícitas, cuya presa frecuente 
son las mujeres y menores de 
edad. 

Ante ello coordinados 
con el Programa de 
Apoyo a las Instancias de  
Mujeres en la Entidad 
Federativa, es como se  
trabaja en sectores y 
comunidades con el fin 
de concientizar la cultura 
preventiva entre la población, 
la cual debe tener mucho 
cuidado en el uso de las 

diversas páginas de las redes 
sociales, ya que los perfiles 
falsos son donde se cometen 
las anomalías.

Concluyen, de ahí el 
reforzamiento de las pláticas 
con menores, jóvenes y 
adultos mayores, ya que rodos 
están propensos de caer en la 
violencia digital, muchas de 
las veces donde el perjuicio es 
grave tanto económico y de la 
vida personal de hombres y 
mujeres que se ven envuelto 
en la maldad de otros. 

estas podrán ser entregadas  
una vez llegadas a su 
conclusión, por lo que el 
esfuerzo de su personal; 
desde la dirección, 
supervisión e ingenieros, 
trabajan a marchas forzadas 
en la vigilancia de que estas 
sean cumplidas en tiempo 
y forma, con la calidad 
requerida desde su proyecto.

Una de las 
recomendaciones del 
alcalde Leobardo Gómez 
González, es que exista una 
relación estrecha de trabajo 
de los comités de obra y 
autoridades auxiliares de 
cada comunidad, quienes 
se mantendrán expectantes 
en cada paso del proceso de 
construcción de obra hasta 
que esta sea concluida.

Finalmente, el proyecto 
de la actual administración, 
es llegar a modernizar al 
municipio con grandes 
obras de impacto social, 
que contribuirán a un 
verdadero crecimiento 
para Tihuatlán, zona 
conurbada y comunidades, 
con accesos que faciliten 
el traslado de un punto a 
otro en el menor tiempo y 
que dichos beneficios sean 
para aprovechados para los 
habitantes.
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Tihuatlán 5
Se realizará el viernes 26 de julio en la Unidad Deportiva 

Invitan en Tihuatlán a la 
jornada de salud itinerante 

a

En comunidades 
fortalecen cultura

Gracias al trabajo en la construcción de estufas 
ecológicas 

La población tendrá el beneficio de atención médica en diversos servicios 

ADRIÁN MENDOZA   
Tihuatlán, Veracruz

Con el beneficio de 
atención médica en 
diversos servicios, el 

próximo viernes 26 de julio 
a partir de las 8 de la mañana 
en la Unidad Deportiva de 
cabecera municipal se llevará 
a cabo la Jornada de Salud 
Itinerante, evento donde el 
Centro de Salud trabajará 
en coordinación con el 
Ayuntamiento de Tihuatlán.

El regidor tercero 
comisionado en salud, 
Bernardo Aldana Vaquier, 
dijo que ese día se ubicarán 
varios módulos con personal 
capacitado para laboratorio 
clínico, biometría hemática, 
química sanguínea, examen 
general, odontología, atención 
para la mujer embarazada, 
signos vitales, estudio 
de gabinete, laboratorio, 
estomatología, entre otros 
beneficios que la población 
puede aprovechar, ya que 
serán gratuitos. 

Será una jornada de  
1salud, de la cual se prevé 
concluya hasta las 4 de la 
tarde, de acuerdo con el 
número de personas que se 
encuentren en fila o lista de 
espera con el fin de recibir 
la atención médica que 
requiera, de ahí el exhorto 
acudan desde temprano para 
evitar atrasos.

ADRIÁN MENDOZA   
Tihuatlán, Veracruz

En la mayoría de las 84 
comunidades vienen 
fortaleciendo la cultura 

preventiva sobre salud y 
cuidado del medio ambiente 
mediante la construcción 
de estufas ecológicas que 
permite evitar la inhalación 
de humo y el registro de 
cáncer en el enfisema 
pulmonar.

Personal del 
Ayuntamiento en 
coordinación con la 
Brigada de Educación 
Rural N 42, sostuvieron 
pláticas con mujeres de 
varias comunidades, donde 
promovieron y aplicaron 
este tipo de beneficio que es 
factible de salud.

Recordaron que tan 
solo en el municipio se 
construyeron más de 200 
estufas ecológicas, la mayoría 
entregadas en la comunidad 5 
de Mayo, Zapotalillo, Úrsulo 
Galván, Nuevo Progreso, 
Francisco I Madero, Lomas 
del Paraíso, entre otras.

Aldana Vaquier, agradece 
el apoyo de las autoridades 
municipales a través de la 
regiduría de salud, así como 
el DIF, quienes han brindado 
todas las facilidades y el 
anuncio de apoyo para que 
esta jornada de salud se 
desarrolle con éxito y a la vez 
logre la atención de cientos de 
personas.

Agregó, sin duda 
prevalece la confianza de 
una excelente atención en 
la población, lo que permita 

seguir desarrollando más 
brigadas de salud en todo 
Tihuatlán, cumpliendo así 

con el objetivo de contar con 
niñas, niños, jóvenes y adultos 
bien sanos. 

“Esta cien por ciento 
comprobado que la 
inhalación frecuente de 
humo proveniente de la leña 
es factor de riesgo en los 
pulmones y otras partes del 
organismo, más en adultos 
mayores, de ahí las acciones 
preventivas contra el cáncer 
principalmente.

Finalmente comentaron, 
que con este proyecto sin 
duda busca reducir los 
riesgos de cáncer y más  
daño al medio ambiente, al 
mismo tiempo las familias 
de zonas rurales tienen un 
mayor control en el uso de 
la leña y otros factores para 
cocinar.
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¿Por qué el desprecio 
a la ciencia del 
conocimiento?

Aquel Monreal

Vuelve el uso de 
cubrebocas

HÉCTOR PARRA RODRÍGUEZ 

GILBERTO HAAZ DIEZ 

MIGUEL ÁNGEL CRISTIANI  

Los criterios emitidos en esta sección son responsabilidad única de sus autores

Jueves 18.07.2024

Tras la verdad

Acertijos 

Bitácora Política 

El presidente López 
Obrador siempre ha 
mostrado desprecio 

al estudio, al conocimiento 
científico y social, prueba de 
ello fueron los 14 años para 
concluir una Licenciatura de 
5 años.

Bajo su perspectiva e 
ignorancia, él mismo aseguró 
que al realizar su tesis debió ser 
reconocido por las autoridades 
de la UNAM. Así de enorme es 
su ignorancia y falta de respeto 
a los estudios académicos.

¿Recuerdan cuando siendo 
candidato aseguró que no 
tenía ninguna ciencia extraer 
petróleo?, bastaba con hacer 
una perforación, meter un 
popote y sacar el combustible 
fósil.

Así de simple y rupestre 
es su razonamiento. Claro, 
sumado a la perversidad que le 
caracteriza para menospreciar 
a todo aquel que logra alcanzar 
con muchos esfuerzos, nivel de 
estudios superiores.

AMLO seguramente 
no tiene la menor idea de 

Ricardo Monreal Ávila, 
político, abogado y 
académico, de 63 años, 

disidente, gente fiel de la 4T 
que buscó su posición con 
sangre, sudor y lágrimas, es un 
político no dejado. Hace unos 
días vino a Veracruz-Xalapa 
a los trabajos de la Reforma 
Judicial, donde se buscan 700 
jueces sin experiencia, según 

Aunque las autoridades 
del sector salud en el 
estado y a nivel federal 

no han querido lanzar la voz 
de alerta para no alarmar a la 
población, lo cierto es que se 
está registrando un repunte 
significativo en los casos de 
COVID-19, por lo que se hace 
necesario volver a usar el 
cubre bocas, como se hizo al 
inicio de la pandemia.

En una nota publicada en 
el periódico El Financiero de 
este martes, se informa que 
México enfrenta un repunte 
significativo en los casos de 
COVID-19. La Secretaría de 
Salud reporta que, a mediados 
de junio, la tasa de positividad 
alcanzó un 28%, comparada 
con el 15% del año pasado en 
la misma fecha.

Actualmente, 19 
hospitales en el país reportan 
más del 50% de ocupación en 
sus áreas de enfermedades 
respiratorias, con dos 
hospitales en Guerrero 
e Hidalgo al 100% de su 
capacidad. El Hospital 20 de 
Noviembre en la Ciudad de 
México muestra signos de 
saturación.

Por lo anterior es que ya en 
el ISSSTE se está manejando 
un oficio interno dirigido a 
los trabajadores y becarios del 
Hospital Regional B Veracruz 
Alta Especialidad ISSSTE, 
en donde se dice que en las 
últimas dos semanas se ha 
identificado en personal de 
este Hospital un incremento 
en el porcentaje de positividad 
a las pruebas de SARS-CoV-2 
que sobrepasa el 68%.

En las benditas redes 
sociales también se ha 
publicado que en la UPV ya 

cómo lograr un diplomado, 
una especialidad o Maestría, 
alcanzar un Doctorado o 
grado superior después de 
otros 5 años o más de estudios 
superiores. Si alcanzar la 
Licenciatura le llevó 14 años, 
el Doctorado otro tanto, 
entiéndase casi 30 años en las 
aulas y terminar siendo un 
“porro”.

De ahí que no 
reconozca a los médicos 
con grados académicos de 
especialidad que les permiten 
perfeccionarse en una rama 
específica de la medicina. No, 
para el presidente todos son 
iguales.

Lo mismo sucede con 
aquellos que estudiaron la 
Licenciatura en Derecho. 
López apenas comprende 
lo elemental, sumado a la 
perversidad de menospreciar 
a todo aquel que se supera. Por 

eso promueve la mediocridad 
en el pueblo, salvo en su 
familia claro está; de ahí que 
haya degradado la educación 
pública básica y media, 
reformando el sistema de 
educación.

El grueso de sus legisladoras 
y legisladores piensan y actúan 
igual, se mimetizan, excepción 
de aquellos que expolian el 
presupuesto público, como 
algunos legisladores que llevan 
años en el Poder, viviendo bien 
sin producir absolutamente 
nada. Generan problemas.

Todo ello viene a colación 
a razón del menosprecio que 
ha demostrado en contra 
de todo aquel que imparte 
justicia. Muchos años para 
perfeccionar el conocimiento 
académico y práctico en 
diversas materias del Derecho.

¿Sabrá AMLO que la 
ciencia del Derecho Positivo 

Mexicano se compone de 
diversas disciplinas como el 
Pena, Laboral, Administrativo, 
Civil, Amparo, Familiar, 
Electoral? Entre otras ramas. 
Supongo que no, por ello 
el desprecio a la delicada 
y trascendente labor de la 
impartición de justicia. 
Muchos años para aprender 
y dominar esas materias, 
además de obligarse a tomar 
cursos de actualización a razón 
de tantos cambios legislativos 
que se les ocurren a las y los 
diputados; ajustarse a las tesis y 
jurisprudencias, otras normas 
aplicables.

No es la mismo atender 
un juicio de Amparo que otro 
de naturaleza laboral. Cada 
proceso es distinto, eso lo debe 
ignorar López Obrador.

Entiendo que, tanto 
él como sus ignorantes 
seguidores, desconocen que 

para cada proceso existen 
plazos, términos, pruebas, 
demandas, desahogo de 
periciales; vamos, infinidad 
de diferencias que hacen de 
cada materia un mundo del 
Derecho diferente. De ahí 
que el simplista e ignorante 
mandatario asegure que un 
recién egresado puede hacer 
el trabajo de impartir justicia 
¡Tremenda aberración!

Un juicio se puede perder 
por el simple hecho, pero 
no por ello importante, de 
no responder en tiempo 
cualquier demanda; un plazo 
o término, si se deja pasar, 
se pierde la oportunidad de 
defensa ¿Sabrá de las instancias 
que existen en nuestro sistema 
procedimental? Puedo 
asegurar que lo ignora, sin 
perder de vista su perversidad. 
Sabrá qué significa ¿Primera 
Instancia, Segunda Instancia, 
Amparo, revisión, procesos 
de inconstitucionalidad 
o controversias 
constitucionales, etcétera? ¿O 
qué decir de las apelaciones 
y otros recursos ordinarios 
para impugnar cualquier 
resolución? Ni él ni sus legos 
seguidores saben nada, por eso 
menosprecian la impartición 
de justicia.

Para López, según su 
escaso razonamiento, el juez 
simplemente se para frente 
a las partes en conflicto y 
decide el Derecho, quién tiene 

la razón y quién no la tiene; 
justicia populachera, ni los 
“jueces de barandilla”. Si una 
de las partes en conflicto es 
“rica o pudiente”, para él será 
el culpable, la justica en favor 
de los pobres. Así de rupestre 
y arcaico su pensamiento. 
Acendrar el odio entre las 
clases sociales; pérdida de la 
seguridad jurídica.

Además de semejantes 
barbaridades por su falta de 
conocimiento en la materia 
y minusvalía del esfuerzo 
por el estudio y preparación 
académica y profesional, 
los regímenes políticos 
socialistoides, se caracterizan 
por subordinar el ejercicio de 
la justicia al servicio del Poder, 
no al servicio de la sociedad. 
Son destructores de los 
sistemas democráticos, ese es 
el mayor objetivo que persigue 
AMLO: destruir nuestro 
sistema judicial; a la vez que 
nuestro sistema democrático.

Un pueblo sabio nunca 
debe permitir la degradación 
o desaparición del sistema de 
justicia en su propio perjuicio.

A eso los está -nos- 
llevando la perversidad del 
presidente López Obrador y 
sus irracionales huestes.

Los órganos electorales 
los han cooptado. Van por 
perpetuarse en el Poder 
Público.

Esta es opinión personal 
del columnista

donde estuvo encarcelado 
de diciembre de 2021 y 
liberado en junio de 2022. 
En esos días veracruzanos 
quien posó al lado de 
Monreal y la gobernadora 
electa, Rocío Nahle, fue 
Javier Herrera Borunda, 
hijo del exgobernador de 
Veracruz, pocos recuerdan 
que en 1998, cuando su 
padre, Fidel Herrera Beltrán, 
era vicecoordinador de los 
diputados priistas junto a 
Mariano Palacio Alcocer, 
Enrique Jackson Sosa, y el 
mismo Ricardo Monreal 
Ávila, liderados por Arturo 
Núñez, tabasqueño, también 
conocido como el Pingüino. 
Monreal quiso ser candidato 
a la gubernatura de Zacatecas 

susceptibilidad.
4. El personal con síntomas 

respiratorios debe mantener 
el uso de cubrebocas de forma 
continua y acudir a revisión al 
servicio de urgencias.

5. Los trabajadores y 
becarios de este Hospital que 
requieran ser muestreados 
para COVID-19 deben ser 
referidos del servicio de 
Urgencias al departamento 
de Epidemiologia.

6. Mantener estricto  
apego a las recomendaciones 
de las precauciones basadas 
en los mecanismos de 
transmisión (precauciones 
estándar, de contacto, 
vía aérea, gotas, 
inmunocomprometidos).

7. Permanecer en áreas 
comunes como el comedor, 
el tiempo mínimo necesario 
para el consumo de alimentos.

y el alto mando del PRI no 
lo dejó. Entonces se enojó 
y se marchó y el PRI le 
quitó su despacho en el 
Congreso federal. Allí entró 
en escena Fidel Herrera 
Beltrán y, como tenía cuatro 
despachos, optó por cederle 
uno y hasta al muñeco 
Alberto Silva Ramos, como 
su ujier, para que lo atendiera 
personalmente. Monreal 
nunca regresó al PRI y fue 
gobernador perredista y 
luego mudó a Morena, donde 
hoy es un elemento fuerte al 
lado de Claudia Sheinbaum, 
pero nunca olvidó ese trato 
amable y de amistad de Fidel. 
Fin dela anécdota.

Esta es opinión personal 
del columnista

La gravedad de los casos 
hasta este momento es baja; 
sin embargo, los grupos 
de mayor riesgo son los no 
vacunados contra COVID-19, 
los que tengan más de un 
año de no recibir ningún 
refuerzo, los menores de 
1 año y los mayores de 65 
años, mujeres embarazadas 
y aquellas personas 
i n mu n o c o m p r o m e t i d a s 
o con descontrol de sus 
enfermedades crónicas.

«Evitemos la transmisión 
intrahospitalaria, sigamos 
las recomendaciones 
establecidas»

 Entonces más vale volver 
al uso de cubre bocas, para 
evitar los contagios que como 
ya se ha visto pueden ser 
fatales.

Esta es opinión personal 
del columnista

un meme que circula, y soltó 
una declaración que no gustó 
en Palacio ni en la parte del 
ala dura del gobierno, Habló 
de los Yunes, a pregunta de 
reporteros y dijo que los 
respetaba y que esperaba que 
las acusaciones en contra del 
senador electo, Miguel Yunes 
Márquez, fueran justas, 
legales y ciertas, o algo así: 
“tengo una opinión correcta 

hay 10 casos positivos por lo 
que hay que retomar el uso 
del cubrebocas

En el oficio que se maneja 
como un comunicado interno 
se establece:

A los trabajadores y 
becarios del: Hospital 
Regional B Veracruz Alta 
Especialidad ISSSTE En las 
últimas dos semanas se ha 
identificado en personal de 

de ellos (los Yunes), no me 
meto, los conozco y lo único 
que puedo expresar es mi 
respeto y ojalá se resuelva 
de la forma correcta, 
respetándole el debido 
proceso y en el camino de 
la justicia correcta”. Ardió 
Troya. Pero Monreal tiene 
un antecedente, cuando 
junto a Dante Delgado se 
enfrentó al gobernador 

este Hospital un incremento 
en el porcentaje de 
positividad a las pruebas de 
SARS-CoV-2 que sobrepasa 
el 68%.

Este incremento es 
similar al reportado por 
la Dirección General de 
Epidemiologia (DGE) de este 
país, por lo que, se establecen 
las siguientes indicaciones.

1. Se retoma el uso estricto 

Cuitláhuac García por la 
prepotente aprehensión 
de José Manuel del Rio  
Virgen, un hombre de 
sus confianzas, secretario  
técnico de la Junta de 
Coordinación Política del 
Senado. Con todo y que 
junto a Dante Delgado 
hicieron todo por liberarlo, 
ni siquiera los dejaron entrar 
a visitarlo a Pacho Viejo, 

de cubrebocas (KN-95 o 
tricapa) en los servicios de 
urgencias (adultos, pediatría 
y toco).

2. Todo paciente con 
cuadro respiratorio se le debe 
proporcionar cubrebocas, 
ya sea hospitalizado o 
ambulatorio.

3. Los servicios de 
consulta externa deben 
usar cubrebocas por la alta 
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Acerca Diputado atención 
del RAN-Veracruz a 
comisarios ejidales 

Atienden Diputada y Senador 
a citricultores de Álamo

Reúne Paul Martínez Marie al titular del organismo federal, Librado Arriaga, con ejidatarios  
de la región del valle de Perote. 

REDACCIÓN NORESTE 
Xalapa, Veracruz   

Con la finalidad de dar 
atención presencial y 
conocer las necesidades 

más apremiantes de las y los 
ciudadanos, el diputado Paul 
Martínez Marie, encabezó 
la reunión con comisarios 
ejidales de la región del valle 
de Perote y el titular de la 
Delegación Veracruz del 
Registro Agrario Nacional 
(RAN), Librado Sirenio 
Arriaga Galván. 

En la sala Irene 
Bourell Peralta del Palacio 
Legislativo y con la presencia 
de la secretaria técnica 
del RAN-Veracruz, Estela 
Cessa Flores, así como de 
la abogada agrarista, María 
de Jesús Juárez Godoy, el 
diputado por el Distrito 
IX, de Perote, subrayó que 
esta audiencia ciudadana 
es para que gobierno 
y sociedad dialoguen 
abiertamente sobre la 
manera de reorganizarse, a 
fin de mejorar los trámites 
y servicios, en beneficio de 
ambas partes.

El legislador puntualizó 
que al igual que cualquier 
comisario ejidal ha sido 
crítico de la función que 
venían realizando las 

REDACCIÓN NORESTE 
Xalapa, Veracruz  

La diputada del 
Distrito IV, Elizabeth 
Cervantes de la Cruz, 

recibió la visita del senador 

personas que están al frente 
del RAN, sin embargo, acotó, 
“hoy hemos coincidido 
con el nuevo titular del 
Registro Agrario en que 
debemos buscar un mejor 
esquema para beneficiar a 
la población; con un trato 
digno y humanista y que sea 
de resultados positivos para 
todas y todos”.

Agregó que por ese 

motivo se realiza la reunión 
en un espacio plural y 
democrático, como lo es el 
Congreso del Estado, casa del 
pueblo veracruzano. 

El funcionario Librado 
Sirenio Arriaga agradeció la 
intervención del legislador 
Paul Martínez para lograr 
el acercamiento con las y 
los comisarios ejidales y 
externó su disposición al 

diálogo para conocer las 
sentidas demandas y quejas 
de este sector. “hoy queremos 
iniciar un nuevo esquema 
en donde tengamos un 
trato directo con ustedes y 
sin intermediarios o como 
comúnmente se les llama, 
coyotes”.

Acudieron a esta reunión 
comisarios ejidales de las 
localidades de los Molinos, 

Sierra de agua, 20 de 
noviembre, los pescados, el 
conejo, Justo Sierra, colonia 
Libertad, Xaltepec, la Gloria, 

Guadalupe Victoria, Totalco, 
Tenextepec, Rancho Nuevo, 
Cruz Blanca, Cerro de León, 
entre otros.   
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Ernesto Pérez Astorga en 
el Palacio Legislativo. Al 
mediodía, atendieron a los 
ciudadanos Juan Enrique 
Bautista Velázquez, Enrique 
Marcos Navarro Rodríguez 
y Modesto Espinoza 

Vicencio, productores de 
cítricos del municipio de 
Álamo Temapache, con 
quienes dialogaron acerca 
de diversas gestiones de 
proyectos productivos de las 
cooperativas.



Estado www.noreste.net 8 a
Jueves 18.07.2024

Reconoce la diputada presidenta Adriana Esther Martínez Sánchez colaboración y participación de servidoras  
y servidores públicos municipales.

Marco Antonio Martínez externó que Capufe cerró los accesos del camino alterno a la autopista  
Cosoleacaque – La Tinaja, lo que perjudicó a cientos de ciudadanos de la región.

Imparte Congreso curso 
Proyecto de Ley de Ingresos y 
Presupuestos de Egresos 2025

Pide Diputado garantizar libre tránsito 
en camino del sur de Veracruz

REDACCIÓN NORESTE        
Xalapa, Veracruz  

Para el Congreso 
de Veracruz son 
prioritarias la 

transparencia, la rendición 
de cuentas, la honestidad 
y, sobre todo, la atención al 
pueblo y la cercanía con las 
autoridades municipales, 
afirmó la presidenta de 
la Mesa Directiva de la 
LXVI Legislatura, diputada 
Adriana Esther Martínez 
Sánchez, al inaugurar el curso 
Proyecto de Ley de Ingresos y 
Presupuestos de Egresos 2025, 
que esta Soberanía, a través de 
la Secretaría de Fiscalización, 
organizó y dirigió a servidoras 
y servidores públicos 
municipales.

Al lado del secretario 
de Fiscalización, Everardo 
Domínguez Landa; de la 
directora de Normatividad, 
Control y Seguimiento, María 

Guadalupe Guerrero Cortés, 
y del director de Auditoría 
y Revisión Financiera, 
Edmundo Macario Álvarez, 
todos de este Congreso, la 
legisladora valoró el interés 
de las y los tesoreros que 
enviaron sus propuestas 
para la preparación de este 
curso, realizado por la vía 
electrónica desde la sala Jesús 
Reyes Heroles del Palacio 
Legislativo.

La Diputada Presidenta 
enfatizó el firme y claro 
propósito de que los gobiernos 
municipales se conduzcan 
por el camino de la legalidad 
y de los principios propios de 
la planeación y la austeridad. 
En estos términos, reconoció 
el trabajo realizado por la 
Secretaría de Fiscalización 
para dotarles de las 
herramientas jurídicas y 
técnicas para la elaboración de 
sus proyectos y presupuestos, 
mismos que deberán remitir 

a este Congreso durante 
la segunda quincena de 
septiembre, de acuerdo con lo 
dispuesto en el artículo 107 de 
la Ley Orgánica del Municipio 
Libre.

Ponderó el compromiso de 
las autoridades municipales 
de seguir en constante 
mejora y actualización en sus 
respectivas funciones y les 
aseguró que “en el Congreso del 
Estado de Veracruz las puertas 
están abiertas para atenderles 
con profesionalismo y 
disposición”.

En el uso de la palabra, el 
secretario de Fiscalización, 
Everardo Domínguez 
Landa, dijo que el objetivo 
de este curso es transmitir 
a los entes municipales 
y paramunicipales 
conocimientos y técnicas para 
la realización de su proyecto, 
el llenado de formatos y demás 
requerimientos. Refirió que se 
trata de un trabajo integral que 

involucra distintas áreas de la 
administración municipal 
con un enfoque centrado 
en las y los ciudadanos y sus 
necesidades.

A su vez, el director 
de Auditoría y Revisión 
Financiera, Edmundo 
Macario Álvarez, informó 
que este curso contó con la 
opinión de las y los tesoreros 
municipales, la comunicación 
con autoridades e instituciones 
relacionadas con el tema 
hacendario municipal como 
la Secretaría de Finanzas 
y Planeación, la Dirección 
General de Catastro y el 
Instituto de Pensiones del 
Estado (IPE), además de 
reuniones de trabajo derivadas 
de la Dirección Jurídica, 
de la Secretaría Técnica 
del Secretario General y de 
la Comisión de Hacienda 
Municipal, todos de este Poder 
Legislativo.

Por primera vez, se 

consultó a las y los tesoreros 
municipales, de cuyas 
respuestas derivó el contenido 
del curso, y las exposiciones 
corrieron a cargo de las 
servidoras y servidores 
públicos de la Secretaría 
de Fiscalización. Los temas 
abordados fueron: los índices 
de recaudación municipal en 

materia de Impuesto Sobre 
la Renta, actualizaciones de 
valores catastrales, adeudos 
municipales ante el IPE 
y dependencias federales 
y criterios para evitar el 
cobro indebido de derechos 
municipales que pudieran 
afectar el federalismo 
hacendario, entre otros.

REDACCIÓN NORESTE        
Xalapa, Veracruz   

El diputado por el 
distrito XXVII de 
Acayucan, Marco 

Antonio Martínez Amador, 
presentó al Pleno del 
Congreso un Anteproyecto 
con Punto de Acuerdo, 
por el cual se prevé un 
exhorto a Caminos y 
Puentes Federales (Capufe) 
para que, a la brevedad 
posible, realice las acciones 
necesarias y libere los 
accesos del camino alterno 
a la autopista Cosoleacaque 
- La Tinaja y así garantizar 
a la población que reside o 
transita en esta región su 
derecho a la movilidad y 
libre tránsito.

En la tribuna, 
durante la octava sesión 
ordinaria, el legislador 
dijo que, como parte de 
las audiencias ciudadanas 

que realiza, ha recibido 
constantes peticiones 
referentes a establecer 
vías de comunicación que 
garanticen libre acceso y 
movilidad en la región sur, 
fundamentalmente en la 
zona de Texistepec.

Explicó que Capufe, 
instancia responsable de la 
autopista Cosoleacaque – 
La Tinaja, cerró dos accesos 
que unían a un pequeño 
camino rural con la vía 
de cuota y que permitía a 
la población de la región 
acortar tiempos y distancias. 
“Se instalaron vallas 
metálicas a la altura de uno 
de los puentes a desnivel, lo 
cual evidentemente niega 
la oportunidad de poder 
ingresar a la autopista antes 
citada”, refirió.

El legislador Martínez 
Amador indicó que al 
negarse el paso por un 
camino que tenía años de 

haberse trazado y utilizado, 
se vulnera el derecho 
humano a la libertad 
de tránsito, establecido 
en el artículo 11 de la 
Constitución Política de los 
Estados Unidos Mexicanos 
y, sobre todo, el derecho 
humano a la Movilidad, 
consagrado en el penúltimo 
párrafo del artículo 4º de la 
Carta Magna Federal.

Externó que la 
preocupación de los 
habitantes de Texistepec 
radica en que fue anunciada 
la construcción de un 
acceso especial para que 
por ahí pudieran transitar, 
pero que únicamente han 
existido acercamientos 
con las autoridades y sigue 
sin observarse un pleno 
interés para solucionar esta 
demanda.

Destacó que la medida 
adoptada por la instancia 
federal fue para que las 

y los conductores no 
dispongan de la autopista 
sin el respectivo pago, “sin 
embargo, no perdamos 
de contexto que se trata 
de una región en la que 
predominan comunidades 
rurales, con familias que 
luchan día a día para llevar 
el sustento a sus hogares con 
profundo esfuerzo”.

Por último, el 
también presidente de la 
Comisión Permanente de 
Comunicaciones expresó 
su confianza en la buena 
voluntad y disposición de las 
autoridades del Gobierno de 
México, principalmente de 
Capufe, para crear mesas 
de diálogo y así impulsar 
y acordar alternativas que 
faciliten el desplazamiento 
de la población.

El Anteproyecto fue 
turnado para el trámite 
correspondiente a la Junta 
de Coordinación Política.
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Hoy el SNE  
realizará  

“Reclutamiento 
Masivo”

Diez municipios de la zona norte, los 
más afectados por la sequía: SEDARPA 

En vacaciones se reduce hasta un 25 
por ciento los accidentes de tránsito

HÉCTOR JUANZ  
XALAPA, VERACRUZ   

La zona norte de 
Veracruz es la más 
afectada por los 

efectos de la sequía de este 
año, reiteró la Secretaría de 
Desarrollo Agropecuario, 
Rural y Pesca (SEDARPA) 
del Estado. Los cultivos 
mayormente afectados son 
cítricos, maíz y caña de 
azúcar. 

El director general de 
Agricultura y Fitosanitaria 
de esta dependencia, Arturo 
del Ángel Hernández dijo 
que hay 10 municipios de 
la cuenca del río Tuxpan 
y Pánuco con algún tipo 
de afectación, entre estos: 
Tihuatlán, Álamo, Castillo 
de Teayo, Ixhuatlán de 
Madero, Papantla, Pánuco, 

ALEJANDRO ÁVILA 
Veracruz, Veracruz   

Hasta un 25 por ciento 
se logran reducir los 
accidentes de tránsito 

en el municipio de Veracruz 
durante la temporada vacacional, 
mencionó el director del área, 
Arturo García García.

Explicó que la mayoría 
de los accidentes ocurren en 
temporada normal, ya que en las 
horas pico los automovilistas se 
desesperan por llegar a su destino 
y esto ocasiona los percances.

El funcionario municipal, 
aclaró que no será suspendido 
la aplicación del alcoholímetro 
por temporada vacacional.

Arturo García dijo que en el 
caso del alcoholímetro no es un 
operativo como tal, sin embargo, 
al de tener algún conductor y 
detectar que se encuentra con 
aliento alcohólico se le aplica.

En el Operativo Salvavidas 
Verano 2024 participarán los 
75 elementos que integran la 
dirección de tránsito municipal.

REDACCIÓN NORESTE  
Tuxpan, Veracruz  

La Secretaría de Trabajo, 
Previsión Social 
y Productividad, 

el Servicio Nacional de 

Jueves 18 
Julio.2024

Año 21,  Número 8420 
Tuxpan, Ver.                                                                                        

Empleo (SNE) y el Gobierno 
de Tuxpan invitan a la 
ciudadanía al “Reclutamiento 
Masivo”, que se realizará hoy 
jueves, de 09:00 a 15:00 horas, 
en la Plaza Cívica.

En este evento un gran 

número de empresas estarán 
ofertando empleos formales 
a mujeres y hombres, 
mayores de 18 años.  No 
olvide presentarse con su 
documentación (solicitud de 
empleo, INE, CURP).

Ozuluama, Chicontepec y 
Cazones de Herrera.

Será a finales de este 
mes cuando la SEDARPA 
conozca la cifra de hectáreas 
afectadas, pero ya todos los 
municipios han hecho un 
reporte de afectación para 
que se activen los seguros 
agrícolas, aseguró. 

El funcionario destacó 
que con la temporada de 
lluvias algunos cultivos 
pudieron salvarse, por lo que 
las cifras de pérdidas se están 
actualizando y se realizan 
los dictámenes para que los 
productores reciban apoyos: 

“A finales de este mes se 
podría tener una estimación 
de las aseguradoras. 
Dependemos de la labor que 
están realizando” expuso 
este miércoles en rueda de 
prensa.
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EL CAMINO DE LA 
CONVERSIÓN:

YA NO SOY YO, ES CRISTO 
QUIEN ESTÁ EN MI  

La mutación que Dios nos pide, 
es el retorno al estado extático, 
la vuelta a la verdad de la vida, 

el regreso a la pureza del viento, 
la llegada al espacio del cambio.

Lo vital es acogerse y recogerse, 
hallarse en paz, sentirse aurora, 
vivir bajo una perspectiva clara,  
que radie pan e irradie corazón,
para vencer el mal y convencer.

Hay que despojarse de mundo, 
entrar en uno mismo y advertir, 
que el Libertador nos requiere,
nos designa a la reconciliación, 
sólo hay que seguirle e imitarle. 

EL DISCÍPULO 
MISIONERO: 

AUTORIDAD SOBRE LOS 
ESPÍRITUS INMUNDOS

La misión tiene un soplo, Jesús; 
tiene un aura, el aire de la Cruz; 
tiene un desvelo, el donar amor; 
tiene una corriente, la de eximir; 
y una luz para poder movernos. 

Estamos llamados a testimoniar, 
en los diferentes medios de vida, 
el sistémico arranque de Cristo, 
su evidencia en nuestro camino, 
y su manifiesto reconstituyente.

El Maestro nos aguarda libres, 
e incorpóreos de todo equipaje,  
fuertes tan sólo por su Palabra,
cargados de voluntades divinas, 
y de briosa caridad recargados.

NUESTRA SALVACIÓN 
ESTÁ CERCA: 

EL TRIUNFO DEL SEÑOR 
EN SU VENIDA FINAL

Juntos es como se hace rastro, 
volviendo el rostro a la unión, 
sellando el pulso de los pasos,
a un regreso a la casa celeste, 

donde nos espera el Patriarca.

Los que avanzan con decisión, 
por el sendero de la santidad, 

reciben los dones de la alegría, 
previo enmendarse el espíritu, 
para restaurar el ritmo natural. 

En el nuevo reino, la poesía es
latido constante, convivencia
y vivencia donada y ofrecida, 
deseo de celo del Crucificado, 

por elevarnos del suelo al cielo.

EL LLANTO DEL ARREPENTIMIENTO

COMPARTIENDO DIÁLOGOS  
CONMIGO MISMO

Víctor Corcoba Herrero 

(Necesitamos ingerir nuestras propias lágrimas, sentir el dolor en el cuerpo, para una relación renovada con el 
Omnipotente y el prójimo, volviéndonos próximos y revolviéndonos contra sí, hasta sollozar internamente. Llorar 

por las caídas propias, como suspirar por el sufrimiento de los demás, es un gemido que nos purifica y vivifica,  
fortaleciéndonos para no cansarnos de pedir perdón, como penitentes que somos en ruta). 
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GABINO ESCAMILLA  
Cazones, Veracruz 

Con la finalidad de 
brindar una mejor 
imagen a las playas 

de Barra de Cazones, 
autoridades municipales, 
restauranteros, palaperos 
y la comunidad en general 
están uniendo esfuerzos para 
limpiar las playas Sur y Norte. 
Estas acciones se realizan 
con maquinaria pesada para 
levantar la basura, lirio y 
plástico que arrastró el río 
Cazones durante la reciente 
tormenta tropical.

Desde el martes, las 
labores de limpieza se han 
concentrado en la playa 
Sur, donde se ha desplegado 
un equipo especializado 
para retirar los desechos 
acumulados. El objetivo 
principal es garantizar que 
las playas estén en óptimas 
condiciones para recibir 
a los turistas durante la 
temporada vacacional.

El miércoles continuaron 
los trabajos intensivos, con 
la colaboración de más 
maquinaria y personal. 
La cantidad de residuos 
y vegetación acumulada 
requería de una acción 
coordinada y eficiente, por lo 
que se sumaron más recursos 
a la tarea de limpieza.

Para este jueves, se espera 
la participación de decenas 
de personas adicionales en 
estas labores. La convocatoria 
incluye a voluntarios de 
la comunidad, así como 
empleados de distintos 
sectores del turismo que se 
han comprometido a apoyar 
esta causa.

El esfuerzo conjunto no 
solo busca mejorar la imagen 

Esfuerzo conjunto para mejorar 
la imagen Turística de las 

Playas de Barra de Cazones 

de las playas, sino también 
preservar el medio ambiente 
y fomentar un turismo  
más sostenible. Las 
autoridades municipales han 
destacado la importancia de 
mantener las playas limpias 
para atraer a visitantes y 
ofrecerles un entorno seguro 
y agradable.

Este tipo de iniciativas 

reflejan el compromiso 
de Barra de Cazones con 
el turismo responsable y 
el desarrollo sostenible. 
La comunidad espera que, 
con estas acciones, las 
playas luzcan en su mejor 
estado, promoviendo una 
experiencia positiva para 
todos los visitantes en esta 
temporada vacacional.
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Joe Biden da 
positivo a COVID-19

Biden se bajará de contienda solo por orden 
del médico; congresistas piden su salida

Sur de Europa vive un verano de mucho calor, 
con temperaturas por encima de las habituales

AGENCIAS 
Washington

El presidente de Estados 
Unidos, Joe Biden, 
afirmó en una entrevista 

publicada este miércoles que 
reconsideraría su decisión de 
seguir en la campaña para las 
elecciones de noviembre si un 
médico le diagnosticara un 
problema médico grave.

Ante la pregunta sobre 
qué circunstancias le harían 
replantearse su permanencia 
en la carrera electoral, Biden 
respondió: "Si me surgiera 
alguna condición médica, 
si los médicos vinieran a 
decirme que tengo este o aquel 
problema".

Esta es la primera vez que 
Biden deja la puerta abierta a 
la posibilidad de renunciar a 
su candidatura presidencial 
ante la creciente presión que 
ha enfrentado dentro del 
partido para que lo haga, a la 

AGENCIAS 
España

Casi todo el sur de Europa 
está sufriendo los 
efectos de una intensa 

ola de calor con temperaturas 
que superan los 40 grados 
centígrados en muchas 
capitales y durante varios días 
seguidos, y con aparatosos 
incendios, sobre todo en la zona 
de los Balcanes.

Desde Turquía a España 
o desde Bulgaria a Italia, la 
Europa del sur vive un verano 
especialmente caluroso, con 
temperaturas por encima de 
las habituales -siempre altas 
en esta época del año-, lo que 
ha empujado a las autoridades 
a elevar el grado de alerta por 
calor extremo.

La primera muestra 
evidente de la canícula estaba 
este miércoles en Atenas. El sitio 
arqueológico de la Acrópolis, 
uno de los monumentos más 
visitados de la capital griega, 
cerró durante cinco horas por 
la ola de calor, lo que supone el 
segundo cierre por esta causa 

AGENCIAS 
Estados Unidos

El presidente de Estados 
Unidos, Joe Biden, dio 
a positivo a COVID-19, 

confirmó este miércoles la Casa 
Blanca.

En un comunicado emitido 
por la secretaria de Prensa de la 
Casa Blanca, Karine Jean-Pierre, 
se informa que el mandatario 
dio positivo a una prueba tras un 
evento en Las Vegas. El presidente 
estadounidense participó en la 
Convención de la Asociación 
Nacional para el Progreso de las 
Personas de Color (NAACP) en 
dicha ciudad de Nevada.

Está vacunado con refuerzo 
y experimenta síntomas leves. 
Regresará a Delaware, donde se 
aislará y continuará desempeñando 
plenamente todas sus funciones 
durante ese tiempo“, se informó.

La nota del médico señala que 
Joe Biden presentó la tarde de este 
miércoles síntomas como flujo 
nasal, tos y malestar general. Al 
realizársele pruebas, el mandatario 
dio positivo al SARS-CoV-2, virus 
que provoca el COVID-19.

Joe Biden recibió su primera 
dosis de Paxlovid.

Jueves 18.07.2024

que había respondido hasta 
ahora desafiante.

En la entrevista con BET 
News, Biden también admitió 
que en 2020 dijo que "iba a ser 
un candidato de transición" y 
que en 2024 entregaría a otra 
persona el testigo.

"Pero no anticipé que las 
cosas se volverían tan, tan 
divididas. Francamente, creo 
que lo único que trae la edad 
es un poco de sabiduría, y creo 
que he demostrado que sé 
cómo lograr cosas para el país. 
Y no quiero dejarlo", añadió.

Las declaraciones del 
mandatario llegan después de 
que el legislador demócrata 
Adam Schiff le pidió que 
ponga fin a su candidatura 
a la reelección, en unas 
declaraciones al diario Los 
Angeles Times, con lo que 
se convirtió en el vigésimo 
legislador del partido en 
hacerlo.

"Una segunda presidencia 

de Trump socavará los 
cimientos mismos de nuestra 
democracia, y tengo serias 
dudas de que el presidente 
pueda derrotar a Donald 
Trump en noviembre", dijo 
Schiff, un demócrata de 
California que se postula para 
el Senado, según el periódico.

La preocupación de los 
demócratas sobre la capacidad 
del presidente, de 81 años, 
para vencer al aspirante 
republicano Trump y 
permanecer otros cuatro años 
en el cargo, aumentó tras la 
titubeante actuación de Biden 
en un debate el 27 de junio.

Trump se encuentra 
actualmente en Milwaukee, 
donde sus compañeros 
republicanos le están 
designando formalmente 
como candidato, días después 
de que escapó por poco de 
un intento de asesinato en 
un mitin de campaña en 
Pensilvania.

desde junio pasado, según las 
autoridades locales.

El Servicio Meteorológico 
Nacional de Grecia (EMI) 
pronostica que la ola de calor, 
que empezó hace casi una 
semana, alcance su pico entre 
este miércoles y mañana, con 
temperaturas que podrían 
llegar a los 43 grados.

El Gobierno griego 
también permitió este 
martes, con vigencia hasta el 
viernes, que los funcionarios 
pertenecientes a grupos 
vulnerables teletrabajen en las 
zonas donde el termómetro 
alcance o supere los 40 grados, 
e impuso un parón obligatorio 
para los trabajadores al aire 
libre durante las horas más 
calurosas del día.

En el capítulo de incendios, 
el país heleno se enfrenta desde 
el pasado martes a 46 focos en 
todo el país, de los cuales 36 
han sido controlados antes de 
propagarse.

En la capital del país vecino, 
Turquía, la combinación de un 
calor abrasador y aire húmedo 
dificulta la respiración en varias 

zonas, como en Estambul, 
donde la humedad roza el 100 
por ciento.

“Estambul está hoy entre 
36 y 37 grados centrígrados, 
alcanzará los 40 grados en el 
centro y los 43 ºC en zonas 
de rascacielos. La sensación 
térmica será aún más alta, 
no salgan al exterior”, han 
aconsejado los meteorólogos.

Bulgaria, por su parte, vive 
su décimo día consecutivo de 
temperaturas superiores a los 
40 grados, sobre todo en las 
regiones de Plovdiv, Sandanski, 
Silistra y Ruse, en el suroeste y 
nordeste, aunque se espera que 
la ola pierda fuerza a finales de 
semana.

Mientras, los incendios 
forestales continúan y la 
situación más grave es la que se 
desarrolla cerca de Stara Zagora, 
en el centro de Bulgaria, donde 
se declaró estado de emergencia 
y se obligó la evacuación de los 
vecinos de lugar.

Incendios en los Balcanes
Otros países balcánicos 

como Macedonia del Norte, 
con 18 siniestros activos, y 

Albania, con cuatro, tratan 
de contener los incendios 
forestales desde hace días y 
con el apoyo de la comunidad 
internacional para participar 
en las labores de extinción.

En Macedonia del Norte, el 
Instituto Hidrometeorológico 
advierte que las temperaturas 
máximas alcanzarán los 43 
grados en las próximas horas, 
con registros especialmente 
altos en el centro y sur del 
país, así como en el valle del 
río Vardar, que atraviesa las 
áreas más pobladas, incluida la 
capital Skopje.

En Albania se esperan 
máximas de 43 grados para este 
miércoles, con picos de 41 en las 
zonas montañosas y 39 grados 
en la costa del mar Adriático.

En Serbia, las norteñas 
ciudades de Kikinda y Vrsac 
se encuentran en alerta roja 
por calor, mientras que en una 
decena de ciudades, incluida 
la capital Belgrado, la alerta ha 
bajado a naranja ante un ligero 
descenso de las temperaturas.

Donde no baja el 
termómetro es en Italia. La 

fuerte ola de calor que sufre 
el país transalpino desde hace 
días, que ya ha causado tres 
muertes, se está intensificando 
en las últimas horas y se 
esperan picos de más de 40 
grados en el centro y sur de la 
península así como en las islas, 
las zonas más afectadas por las 
elevadas temperaturas.

El anticiclón norteafricano 
no da tregua y persistirá en el 
país hasta finales de semana, 
especialmente en las áreas 
del centro-sur y en las islas 
donde las temperaturas este 
martes alcanzarán máximas 
mayoritariamente entre 33 y 
40 grados, según los datos del 
sitio meteo.it.

Por último, España inicia 
este miércoles la primera ola 
de calor de este verano, con 
temperaturas de 39-42 grados 
en el sur, este y centro del país 
antes de tocar techo el viernes, 
el día más cálido, con valores 
de 44 ºC en amplias zonas de la 
península.

Desde este miércoles, 
un potente anticiclón en 
Argelia inducirá vientos de 
componente sur que traerán 
una masa de aire muy cálida 
y seca, lo que junto a la 
elevada insolación diurna 
provocará un aumento de las 
temperaturas, según avanzó 
la española Agencia Estatal de 
Meteorología (Aemet).
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REDACCIÓN NORESTE  
Veracruz, Veracruz 

Con gran avance e 
inversión en cada 
obra, este día, la 

gobernadora electa de 
Veracruz, Rocío Nahle 
García, acompañó al 
gobernador Cuitláhuac 
García Jiménez a un 
recorrido de supervisión en 
el estadio Luis de la Fuente 
“El Pirata” y el Ilustre 
Instituto Veracruzano, 
plantel emblema de este 
municipio.

En la reconstrucción del 
coloso del fraccionamiento 
Reforma, ha habido un 
importante despliegue 
de recursos por lo que 
el gobierno de Veracruz 
trabaja a marchas forzadas 
para entregarla en tiempo 
y forma, estimó el ejecutivo 
en turno de la entidad. 

Por su parte, Rocío Nahle 

HÉCTOR JUANZ  
Xalapa, Veracruz 

El Ayuntamiento 
de Xalapa a través 
de la Dirección de  

Cultura invita al Festival 
Folklórico Internacional 
“Inspirarte”, que se llevará  
a cabo del 18 al 23 de 
julio y que contará con 
la participación de 
alrededor de 300 artistas 
provenientes de Colombia, 
Chile, Costa Riza, Puerto 
Rico, Argentina, Bolivia, 
Armenia y México.

En su décimo primera 
edición este evento tendrá 
como sede a los municipios 

de Xalapa, Xico, Coatepec, 
Ayahualulco y el Puerto de 
Veracruz.

Rafael Suárez, de la 
dirección de Cultura 
municipal destacó la 
participación del ballet 
folklórico Veracruz de la 
Escuela Industrial y detalló 
que el 21 de julio habrá 
una muestra de estos países 
en una ruta del Centro 
Recreativo Xalapeño al 
Palacio Municipal a las 
11:30 horas. 

La inauguración será 
este jueves en el Palacio 
Municipal de Xalapa a las 
18:00 horas, la entrada es 
libre.

HÉCTOR JUANZ  
Xalapa, Veracruz 

En los últimos tres 
años la Secretaría 
de Desarrollo 

Agropecuario, Rural y 
Pesca (SEDARPA) logró 
eliminar el uso del glifosato 
en más de 39 mil hectáreas 
de Veracruz. A esta 
superficie se suman 20 mil 
365 hectáreas sin glifosato 
del Programa Producción 
para el Bienestar de la 
SADER, 163 mil 225 
hectáreas del programa 
Sembrando Vida, 21 mil 
90 hectáreas del CIIDRI-
CHAPINGO, y 12 mil 296 
hectáreas en sistemas silvo 
pastoril que suman 255 mil 
976 hectáreas sin uso de 
este herbicida, transitando 
al manejo agroecológico 
y la entidad es la única en 
el país en pronunciarse 
contra su uso, impulsado 
programas y acciones hacia 
una agricultura sustentable 
libre de fertilizantes y 
pesticidas químicos. 

La Subsecretaria 
de Desarrollo Rural, 
Agronegocios e 
Infraestructura, María 
Josefa Hernández Santiago 
invitó a la Expo Agro 
Sustentable Veracruz 2024 
“Cosechando Resultados” 

Recorren Cuitláhuac García y 
Rocío Nahle Obras del Estadio 
e Ilustre Instituto Veracruzano

Invitan al Festival Folklórico 
Internacional “Inspirarte” 2024 

SEDARPA logra eliminar 
uso de glifosato en Veracruz 

García, se mostró satisfecha 
del avance sustancial del 
proyecto que prácticamente 
fue rehabilitado casi en 
100 por ciento para que en 
unos meses más pueda ser 
reabierto al público y al 
fútbol de primera división.

Posterior a esta visita y 
acompañados de parte de su 
respectivo gabinete saliente 
y entrante, cada ejecutivo 
se trasladó al IIV para 
supervisar la ampliación 
que se realiza en el inmueble 
y las nuevas aulas que se 
están habilitando para las 
nuevas generaciones. 

En total serán cuatro 
proyectos que han sido 
desarrollados por el 
gobierno de Veracruz solo 
en este plantel educativo. 

De acuerdo al Instituto 
de Espacios Educativos, 
la inversión en planteles 
en este sexenio ha sido 
histórica.

que se realizará en el World 
Trade Center (WTC) de 
Boca del Río los próximos 1 
y 2 de agosto, donde se darán 
a conocer estos avances, y 
que reunirá a productoras 
y productores que forman 
parte de las escuelas 
campesinas, extensionistas, 
investigadores e 
instituciones, quienes 
expondrán sus experiencias 
y casos de éxito en la 
producción agroecológica 
de alimentos en la entidad.

Detalló que 
actualmente son 500 
técnicos extensionistas 
más promotores que 
capacitan para adoptar 
la agroecología en la 
producción en el campo 
y se han formado mil 440 
Escuelas Campesinas 
(ECAS) en las que trabajan 
28 mil 800 productores , 
de las cuales 14 mil 688 
son mujeres y 14 mil 
112 hombres, en mil 
286 localidades de 208 
municipios; sin embargo, 
es necesario que se siga 
conociendo la producción 
de bioinsumos por parte 
los campesinos para 
motivar a que se produzca 
sin glifosato, e incrementar 
las cosechas adoptando 
prácticas agroecológicas 
para obtener alimentos 

saludables y amigables con 
el medio ambiente.

Referente a la 
producción de alimentos 
agroecológicos en el 2023 
se obtuvo un volumen de 
producción a través de 
las Escuelas de Campo de 
611 mil toneladas con un 
valor de la producción de 
mil 993 millones de pesos 
en productos como maíz, 
caña, naranja, café, limón, 
hortalizas.

“Veracruz es un estado 
referente en relación a la 
producción agroecológica. 
Veracruz es el primer 
estado que levantó la 
voz para la sustitución 
del glifosato. Tenemos 
evidencia de todos los 
daños que ha causado este 
herbicida y si bien, los 
demás estados del país no 
se han pronunciado, en 
nuestro estado, a través de 
nuestro secretario, Evaristo 
Obando se ha levantado 
la voz. Hemos dicho basta 
a este herbicida que tanto 
daño hace a los suelos”. 

Sobre la producción de 
bioinsumos, la SEDARPA 
destacó el ahorro para 
los productores. Hasta 
ahora se han producido 3 
millones 220 mil 976 litros 
de bioinsumos líquidos 
y 3 millones 365 mil 818 

kilogramos de bioinsumos 
sólidos, lo que representa 
para las y los productores 
una disminución en la 
compra de agroquímicos 
y pesticidas por un monto 
aproximado de 265 
millones de pesos. 

Además de evitar la 
toxicidad de este herbicida, 
su sustitución permite 
ayudar a los suelos dañados 
severamente en los últimos 
años por efecto de la sequía. 

La asistencia a la Expo 
Agro Sustentable Veracruz 
2024, “Cosechando 
Resultados” es gratuita y 
se ofrecerán conferencias 
y talleres impartidos 
por especialistas 
de instituciones de 
investigación y educación, 
además se dará a conocer 
equipos, insumos y 
maquinaria agrícola, 
degustar alimentos 
orgánicos en el área 
gastronomía ancestral, con 
productos de las 10 regiones 
naturales de Veracruz y se 
podrán adquirir productos 
agroecológicos en el 
Mercadito de Consumo 
Solidario, un modelo de 
trabajo instituido por las 
Escuelas de Campo para la 
comercialización directa 
sin intermediarios de sus 
productos.
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Claudia Sheinbaum asegura que serán más de 3 mil pesos

En 2025

Por altos niveles de contaminación

www.noreste.net 
Jueves 18.07.2024

AGENCIAS   
Ciudad de México

Ante altos niveles de 
contaminación, 18 
playas en México no 

son aptas para uso recreativo, 
advirtió la Comisión Federal 
para la Protección contra 
Riesgos Sanitarios (Cofepris).

Esta cifra es tres veces más 
alta que lo registrado por el 
organismo de la Secretaría de 
Salud del Gobierno de México, 
previo a las vacaciones de 
Semana Santa, cuando solo 
eran seis.

Sin embargo, la Cofepris 
indicó que el 93.8 por ciento 
de las playas en México no 
representan ningún riesgo 

AGENCIAS   
Ciudad de México

Serán las mujeres 
indígenas y 
afromexicanas de 60 a 64 

años y las mujeres de 63 y 64 
años, las primeras en recibir 
su pensión en el 2025, así lo 
anunció Claudia Sheinbaum 
Pardo, virtual Presidenta 
electa de México, ante medios 
de comunicación en donde 
destacó que será en el 2026 
cuando se logre universalizar 
este apoyo.

’’En el caso de mujeres: 
2025, universal para todas 
las mujeres adultas mayores 
indígenas o afroamericanas 
de 60 a 64 años, eso significa, 
mexicanas que residen en 
municipios indígenas y 
afromexicanos. Y por otro 
lado, tomamos la decisión de 
que para que sea universal 
también y no sea por situación 
económica, lo vamos a dar por 
edad. En el 2025 van a recibir 
su apoyo las mujeres de 63 y 
64 años años, si los ingresos 
nos dan, van a aumentando 
de acuerdo a la edad; y ya en 
el 2026 ya buscamos hacerlo 
universal, de 60 a 64 años de 
edad’’, informó.

Al respecto, explicó que 
de acuerdo con la estimación 
de Ingresos y el presupuestos 
de Egresos de la Federación, 
así como tomando en cuenta 
los Programas del Bienestar 
ya existentes impulsados por 
el Presidente Andrés Manuel 
López Obrador, las mujeres 
beneficiadas recibirán un 
monto equivalente a la mitad 
de la actual pensión para el 
Adulto Mayor. 

’’Tres mil pesos, poquito 
más de tres mil pesos, es la 

Habrá apoyo universal para mujeres 
adultas mayores Indígenas y 

Afromexicanas de 60 a 64 años

18 playas en México no son aptas para 
uso recreativo: advierte la Cofepris

mitad de lo que corresponde a 
la Pensión de Adulto Mayor’’, 
añadió.

Estimó que, de acuerdo a los 
datos del Instituto Nacional 
de Estadística y Geografía 
(INEGI); de los registros del 
Instituto Nacional Electoral 
(INE) y las estimaciones 
de la Consejo Nacional de 
Población (CONAPO), serán 
1 millón 141 mil 254 mujeres 
de 63 y 64 años quienes 
recibirán su apoyo en en el 
2025 y aproximadamente 170 
mil mujeres indígenas.

’’De acuerdo con la 
Comisión Nacional de 
Población son 2 millones 914 
mil; y en el caso del INE que es 
el máximo Censo, digamos, o 
el mayor número de personas 
registradas, es 3 millones 38 
mil. Eso significa, que de 63 a 

64 –ahí está el dato– estarían 
recibiendo 1 millón 141 mil 
254 mujeres, su apoyo en el 
2025. (…) Más las indígenas, 
que son alrededor de 170 mil 
más.’, puntualizó.

Asimismo, expuso 
que desde su entrada a la 
Presidencia de la República 
comenzará el censo y registro 
de las mujeres de 60 a 64 años 
para que se trate de un apoyo 
universal. 

’’El objetivo es que entre 
octubre, 1o. de octubre que 
entremos al gobierno, a 
diciembre, se haga el registro, 
para que a partir de enero 
ya estemos distribuyendo 
las Tarjetas del Banco de 
Bienestar, en donde estarían 
recibiendo sus apoyos. El 
registro, primero se va a hacer 
un censo, casa por casa, y 

después se haría el proceso 
de registro –entre octubre y 
diciembre– para que a partir 
del 1o. de enero, ya tengan 
su Tarjeta de Bienestar y ya 
puedan estar recibiendo su 
apoyo bimestral’’, puntualizó. 

Asimismo, precisó que 
en el caso de la beca para 
niños, niñas y jóvenes que 
estudien en escuelas públicas 
de preescolar a secundaria, 
el apoyo de mil 300 pesos, 
será entregado de manera 
paulatina, comenzando 
por las y los adolescentes de 
secundaria en el 2025. 

’’En el  caso de niños 
y niñas que van a escuela 
pública, de preescolar, 
primaria y secundaria la beca 
va a ser universal, solamente 
que vamos a llevarnos tres 
años para poderla hacer 

universal. El primer año es 
para secundaria, el segundo 
año va a ser una parte de la 
primaria y el tercer año ya 
va a ser universal, esperamos 
que lo podamos hacer  en dos 
años y no en tres, pro por lo 
pronto lo estamos calculando 
para tres años, entonces 2025, 
todos los adolescentes que van 
a secundaria de todo el país  
van a tener su beca, similar al 
monto que se da actualmente 
por la Beca Benito Juárez’’, 
añadió.

Aseguró que tanto el 
programa de mujeres de 
60 a 64 años y la beca para 
niños, niñas y jóvenes serán 
incluidos en la Constitución 
con las especificaciones que 
requiere su implementación 
para que se conviertan en un 
derecho. 

’’Va a quedar en la 
Constitución y un transitorio 
en donde especifique que para 
el primer año 2025 va a ser 
solamente para adolescentes 
en el caso de niños y niñas 
que asiste a escuela pública, 
para secundaria. Y en el caso 
de mujeres para todas las 
mujeres registradas como 
indígenas y afromexicanas de 
60 a 64 y de 63 a 64 años para 
el 2025, esperando que para el 
2026 ya pueda ser universal’’, 
enfatizó.

En conferencia de prensa, 
Claudia Sheinbaum también 
abordó temas como las 
acciones que implementará su 
gobierno a favor de las mujeres, 
como enviar reformas a 
ciertas leyes para asegurar la 
igualdad sustantiva y trabajar 
en la cero impunidad contra 
los feminicidios.

’’A nivel constitucional 
planteo varios temas: uno, está 

en el cuarto constitucional 
el tema de igualdad entre 
hombres y mujeres, pero hay 
que redactarla en cuanto a 
igualdad sustantiva y la no 
discriminación; y por otro 
lado, también llevar a la 
Constitución el asunto de la 
violencia contra las mujeres’’.

’’Tiene que haber una 
responsabilidad para que 
las mujeres seamos libres y 
tengamos autonomía (...)  En 
el caso de la seguridad y en el 
caso de la seguridad para las 
mujeres, son los dos grandes 
temas, lo preventivo que  tiene 
que ver desde la educación, la 
cultura y todas las acciones 
de prevención para  las 
mujeres y por otro lado la cero 
impunidad y feminicidio que 
se cometa, feminicidio que sea 
sancionado’’, comentó.

También, habló sobre la 
Reforma al Poder Judicial, 
la cual aseguró como una 
necesidad para lograr 
que los miembros de La 
Suprema Corte de Justicia 
de la Nación (SCJN) sean 
elegidos de acuerdo a sus 
perfiles y experiencia y no por 
nepotismo. 

’’La renovación del  
poder judicial es buena  
(...) Si su preocupación es que 
haya influencia del ejecutivo 
sobre la Suprema Corte, 
pues en teoría habría más 
influencia de la Presidenta 
sobre la Suprema Corte si 
la designa la Presidenta (...) 
Aquí es al revés, que los elija 
el pueblo, cuando los elige el 
pueblo no es que los elijan 
los partidos políticos, porque 
ni siquiera la reforma está 
planteada que deben ser de 
partidos políticos (...) Esta 
planteado por perfil’’, destacó.

para los turistas domésticos y 
extranjeros en los 17 estados 
costeros del país.

La Cofepris detalló que 
este es el resultado, previo al 
periodo vacacional de verano, 
de muestreos en 289 playas 
mexicanas distribuidas en 76 
destinos turísticos.

“Este riguroso análisis 
comprendió un total de 2 mil 
315 muestras obtenidas en 
393 puntos, y reveló que el  
93.8 por ciento de las playas 
(271 en total) cumplen los 
estándares para uso recreativo”, 
informó el organismo público 
mexicano.

Mientras que las 18 playas 
que excedieron los niveles 
permitidos de enterococos, 

según los lineamientos de la 
Organización Mundial de la 
Salud (OMS) se concentran en 
cinco estados mexicanos.

Entre estas, se destacan 
Tijuana y Tijuana I, en el 
estado de Baja California; 
La Audiencia y Santiago, en 
Manzanillo, en el estado de 
Colima; así como la playa Oasis, 
en Puerto Vallarta, estado de 
Jalisco, oeste de México.

En tanto, en el estado de 
Oaxaca, sur del país, identificó a 
La Boca, en Huatulco, y Puerto 
Angelito y Playa Principal, en 
Puerto Escondido.

También señaló a las playas 
Antón Lizardo, Santa Ana, 
Tumbao, Mocambo, Gaviota, 
Pelícano, La Bamba y Regates, 

además de las playas Balzapote 
y Hermosa, en San Andrés 
Tuxtla. Todas ellas en el estado 
de Veracruz.

“Esta comisión federal 
coordina con las Áreas de 
Protección contra Riesgos 
Sanitarios estatales de las cinco 
entidades la implementación 
de acciones inmediatas de 
saneamiento para alcanzar 
condiciones óptimas en las 
playas mencionadas, con el fin 
de prevenir riesgos a la salud”, 
apuntó la Cofepris.

Por su parte, pidió a 
la población mantener la 
limpieza de las playas durante 
la temporada vacacional y a lo 
largo del año, al ser espacios 
naturales.
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El alcalde Eric Domínguez entrega nombramiento a la nueva titular de dicha dependencia 

Entregan asfaltado del tramo 
El Palmar a Sombrerete

Cambios en la Dirección del IMM

A través del DIF recibirán sus prótesis de pierna

Alcalde Eric Domínguez recibe a los alumnos 
ganadores de la Olimpiada del Conocimiento Infantil 

REDACCIÓN NORESTE 
Papantla, Veracruz  

El alcalde, Eric 
D o m í n g u e z 
Vázquez, inauguró la 

rehabilitación del camino 
que une a las poblaciones 
de el Palmar Km 40 con 
Sombrerete.

La vía de tres kilómetros 
de extensión fue atendida 
con pavimento asfáltico, 
proceso que permite su 
adecuado tránsito, ya 
que hasta hace poco se 
encontraba en condiciones 
que la hacían inutilizable.

Acompañado de 
habitantes de ambos 
asentamientos, Domínguez 
Vázquez, aseveró que regresó 
para cumplir con esta región 
papanteca.

El camino ahora es 
transitable, seguro, digno y 
funcional, los beneficiados 
se mostraron contentos y 
satisfechos con la obra que 
desde hace años solicitaban 
sin lograr respuesta 
favorable.

DELHY GALICIA  
Papantla, Veracruz     

El alcalde, Eric 
Domínguez Vázquez, 
recibió a los ocho 

alumnos ganadores 
de la Olimpiada del 
Conocimiento Infantil, de 
la modalidad federal, estatal 
y educación indígena y 
CONAFE.

Los ocho alumnos 

DELHY GALICIA  
Papantla, Veracruz     

El presidente 
municipal, Eric 
Domínguez Vázquez, 

dio el nombramiento 

DELHY GALICIA  
Papantla, Veracruz     

El equipo de la 
Unidad Básica de 
Rehabilitación del 

DIF Municipal, acudió 
a CRISVER Xalapa para 
una cita de valoración y 
toma de medidas de la 
próxima prótesis de pierna 
de tres personas que en su 
momento las solicitaron 
ante el DIF Municipal.

Personal del DIF 
mencionó que la cita fue 
muy motivadora, pues se 
sigue reforzando la terapia 
física para dar el próximo 

van a tener la oportunidad 
de saludar al presidente de la 
República.

El munícipe, Domínguez 
Vázquez, entregó a cada 
alumno un reconocimiento 
y los animo a que sigan con 
sus estudios y que sigan 
sobresaliendo en este tipo 
de actividades que ponen en 
alto a la institución a la cual 
representan.

En lo que corresponde 
a educación indígena 
son dos alumnos que 
estuvieron presentes uno 
de la escuela Niños Héroes 
de la comunidad el Volador 
y el otroestudiantes de la 
escuela primaria Lic. Benito 
Juárez de la colonia Unidad 
y Trabajo, quienes gracias a 
su esfuerzo ya se hicieron 
ganadores a una beca para 
que sigan estudiando   el 
nivel de secundaria.

recibieron el reconocimiento 
del presidente municipal, 
Eric Domínguez y les 
externó que deben de 
sentirse orgullosos de 
participar en la ceremonia 
que está organizando las 
autoridades de la Secretaría 
de Educación de Veracruz y 
posteriormente tendrán la 
oportunidad de ir la Ciudad 
de México para tener una 
convivencia cultural, además 

de manera oficial a la 
nueva titular del Instituto 
Municipal de la Mujer, Lic. 
Nataly Karmin Martínez 
González.

El Instituto Municipal 
de la Mujer es un organismo 

de gran importancia en 
esta administración y 
por ello se encomendó su 
operatividad a una persona 
capaz de desempeñar estas 
funciones.

Cabe mencionar que la 

buena titular del IMM es 
egresada de la facultad de 
Psicología de la Universidad 
Veracruzana Campus Poza 
Rica y sustituye en el cargo a 
la Lic. María Esther Salazar 
Rivas.

paso y que pronto puedan 
recuperar movilidad para 
disfrutar de una mejor 
calidad de vida. 

Los beneficiarios 
Dora, Pablo y Francisco, 
próximamente habrán de 
recibir su prótesis de pierna, 
además agradecieron el 
respaldo que han recibido 
en todo momento por parte 
del DIF Municipal.

Por parte del  
personal de la U.B.R, 
dijeron que el compromiso 
es seguir trabajando 
desde el corazón para las 
personas más vulnerables 
de Papantla.
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Con agónico triunfo 

AGENCIAS  
Ciudad de México

AGENCIAS 
Monterrey

Pumas suma 
su primera 

victoria como 
visitante 

El Real Madrid desbanca al Manchester City 
como la marca de club de futbol más valiosa

Con un gol de Marcelo Flores en el ocaso del juego, 
Tigres rompió una racha de 13 partidos al hilo sin 
poder vencer América y le pegó 1-0 en el Estadio 

Universitario.
El sabor de la victoria tuvo que venir desde el  

banquillo felino, donde Flores recibió un balón de 
Sebastián Córdova -ambos suplentes- en una falta, para 
que con un remate cruzado culminara con un dominio 
capitalino.

Los felinos consiguieron su segunda victoria y el 
invicto en el Apertura 2024, mientras que las Águilas 
sumaron su segundo revés en lo que va del semestre con 
todo y su plaga de bajas.

En la primera mitad, ambas instituciones no pudieron 
concretar sus oportunidades de peligro, ahogando el gol 
en diferentes ocasiones.

Al 12’, Javairo Dilrosun mostró su habilidad y librot 
la marca de la zaga felina, mandando un centro pleno 
para Alvaro Fidalgo, quien intentó rematar con el pecho 
y mandó su disparo por encima del arco.

Tigres respondió al 26’, con un centro de Luis 
Quiñones que dejó solo a Juan Brunetta, cuyo disparo fue 
atajado por Luis Malagón, con el posible 1-0 en el partido.

Para la complementaria, el serbio Veljko Paunovic 

ajustó a su equipo, sumando nombres como Ozziel 
Herrera por Luis Quiñones, y el equipo poco a poco 
cambió.

Incluso, André-Pierre Gignac tuvo su gol, pero falló en 
el mano a mano en un pase filtrado, con un Malagón con 
temple sacando el disparo del francés.

Gignac saldría de cambio al igual que Brunetta, pues 
Pauno mandó a jugadores como Sebastián Córdova o 
Marcelo Flores, aumentando sus líneas y encaminándose 
a la victoria.

El gol justamente cayó de sus relevos, al minuto 86’.
En una falta a balón parado, Flores se despegó a la 

banda izquierda y Córdova notó que el mexicano no tenía 
marca, en una jugada de libro del serbio.

Al ceder el esférico al lugar, el juvenil aprovechó la 
floja marca azulcrema para sacar un disparo potente 
cruzado, que desató la euforia en el Estadio Universitario 
al minuto 86.

Todavía Nicolás Ibáñez tuvo el 2-0 en el 95’, pero fue 
anulado por un fuera de lugar.

Tigres no vencía al América en el Estadio Universitario 
desde las Semifinales del Apertura 2017 y también tenía 
13 partidos al hilo sin ganar, demostrando poder en casa 
y abollándole la corona al campeón.

AGENCIAS 
Ciudad de México

Pumas sacó una 
importante victoria de 
la frontera al imponerse 

2-1 a Bravos de Juárez y 
mantiene su invicto en el 
torneo, además, consigue 
su primer triunfo como 
visitante en el Apertura 
2024. El próximo domingo se 
medirán a Pachuca antes de 
viajar a la Leagues Cup.

Pumas estuvo cerca
En la primera jugada 

del partido, Leo Suárez se 
enfiló por la banda derecha 
y sacó un disparo raso, pero 
Guillermo Martínez no llegó 
a tiempo para empujar el 
esférico, todo esto apenas en 
un minuto de juego.

Minuto 18, los del 
pedregal pasaron por un 
susto y es que luego de una 
remate que no llevaba mucho 
peligro de Ángel Saldívar, 
Julio González escupe el 
balón y deja el esférico en 
el área, Saldívar hace por el, 
pero Julio se rehace y alcanza 
a sacarla con un manotazo, 
el cancerbero estuvo en los 
límites de un posible penal 
pero no pasó a mayores.

Pumas respondió 
minutos después tras una 
jugada de Ruvalcaba por la 
banda derecha , el habilidoso 
jugador recortó y se enfiló 
al área para rematar con 
la parte interna del botín, 
pero Jurado estuvo atento 
para rechazar el remate del 
mexicoamericano.

Juárez pegó primero
En un centro por la banda 

derecha la pelota le cayó a 
Jesús Venegas quien a su vez 
le cedió el balón de primera 
a Diego Campillo que sin 
dudarlo le mete todo el 
empeine y deja parado a Julio 
González con un disparo 
rasante, Bravos se iba al 
frente en el marcador.

Para la segunda mitad, 
con la intención de acortar 
distancias en el marcador, 

Tigres rompe 
el maleficio 

frente América 

Pumas aventó dos nueves 
al frente; Rogelio Funes 
Mori y Guillermo Martínez, 
el cuadro quedó parado 
en un 3-5-2. Poco después 
Lema ajustó y no cambió su 
alineación; solo sustituyó 
hombre por hombre, Rivas 
por Rico y Memote por Ali 
Ávila.

Hecho en CU
Con apenas unos minutos 

en el encuentro, al minuto 
66, el canterano Ángel Rico 
se llenó de pelota a las afueras 
del área y con un zurdazo 
dejó el balón en el fondo 
de la meta de Jurado ante la 
displicencia de su defensa. 
Además de contribuir con 
el empate, el mediocampista 
sigue sumando puntos en la 
regla de menores.

A Lema le funcionaron 
los cambios

Minuto 80, y tras un 
saque de banda, Robert Ergas 
le envía el esférico a Funes 
Mori que retiene de buena 
manera y sirve para Rodrigo 
López, que en su primera 
pelota le pega de pierna 
derecha y la incrusta en el 
ángulo, a Gustavo Lema le 
funcionaron los dos ajustes; 
Ángel Rico y Rodrigo López 
contribuyeron para darle la 
vuelta al marcador.

Cierre frenético
Juárez no bajó los brazos; 

primero Villalpando estrelló 
el balón en el poste ante 
los esfuerzos de Julio, en la 
misma jugada Jairo Torres 
recibió el esférico en el área 
universitaria y de media 
vuelta pateo el esférico, 
pero el cancerbero auriazul 
respondió con un manotazo 
de derecha, sacando lo que 
era el empate para los locales.

Con el triunfo, los 
auriazules llegan a dos 
triunfos y un empate y siguen 
sin perder en lo que va del 
torneo, el próximo domingo 
en Ciudad Universitaria 
recibirán a Pachuca, antes de 
viajar a Estados Unidos para 
disputar la Leagues Cup.

AGENCIAS     
Ciudad de México 

El Real Madrid ha 
vuelto a posicionarse 
como la marca de 

club de futbol más valiosa 
del mundo en el ránking 
Football 50 de 2024 de 
Brand Finance, con un 
valor de mil 685 millones 
de euros, seguido del 
Manchester City con mil 
611 millones de euros y 
del Barcelona con mil 542 
millones de euros.

El conjunto madridista 
había perdido esa posición 
de privilegio con respecto 
al club inglés en el 2023, 
pero una subida del 15,5 por 
ciento con respecto a los mil 
458 millones de euros del 

año pasado le ha devuelto a 
lo más alto, donde estuvo de 
forma ininterrumpida hasta 
el pasado año desde el 2019. 
Además ha sido inquilino 
del top-3 desde el 2010.

En el caso del Barcelona 
sigue asentado entre los tres 
punteros, tal como viene 
sucediendo de manera 
continua a partir del 2016. 
Por detrás de él en el top-
10 se sitúan el Manchester 
United (1.398), el Liverpool 
(1.380), el Bayern de Múnich 
(1.236), el PSG (1.208), el 
Arsenal (996), el Tottenham 
Hotspur (868) y el Chelsea 
(838).

En cuanto al resto 
de equipos españoles, el 
siguiente en aparecer en 
la lista es el Atlético de 

Madrid, decimotercero con 
518,7 millones de euros. 
Tras él asoman el Sevilla 
(32º), el Athletic (35º), el 
Betis (39º), el Valencia (48º) 
y el Villarreal (50º).

Asimismo el Real 
Madrid aguanta en lo más 
alto en lo que al ránking 
de fortaleza de marca se 
refiere con un índice de 
96.3. En esta clasificación el 
Liverpool es segundo (93.7), 
el Manchester City tercero 
(92.8) y el Barcelona tercero 
(92.7).

El valor de marca se 
entiende como el beneficio 
económico neto que el 
propietario de una marca 
obtendría si la licenciara 
en el mercado abierto. La 
fortaleza de la marca es la 

eficacia del rendimiento 
de una marca en medidas 
intangibles en relación con 
sus competidores.

"Existen dudas sobre 
si los clubes españoles 
podrán seguir el ritmo del 
Real Madrid. El fichaje de 
Kylian Mbappé por parte 
del Real Madrid, junto 
con la presencia de los 
favoritos al Balón de Oro, 
Jude Bellingham y Vinicius 
Júnior, consolida aún más 
su dominio. La pregunta 
sigue siendo si estas grandes 
estrellas podrán beneficiar 
al equipo o crear un choque 
entre grandes jugadores", 
comenta Pilar Alonso Ulloa, 
Managing Director Iberia 
y Sudamérica de Brand 
Finance.
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EDWIN GONZÁLEZ 
Poza Rica, Veracruz    

La escuadra del 
CMIC sumaria tres 
importantes unidades 

al vencer con marcador final 
de 3-1 al plantel de Diconsa 
en actividad programada 
en el torneo de la categoría 
empresarial de la liga de 
futbol elite FlagFut de la 
ciudad de Poza Rica.

Estas acciones se darían 
en las instalaciones de 
esta cancha, ubicadas en la 
colonia la Rueda de Poza 
Rica, donde ambos equipos 
llegarían fieles a la cita 
sobre el césped sintético 

EDWIN GONZÁLEZ 
Poza Rica, Veracruz    

El profesor Luis 
Alberto Brito titular 
de la escuela de 

Kung Do Lama Boulevard 
en el municipio de Poza 
Rica, dio a conocer que se 
estará llevando a cabo un 

EDWIN GONZÁLEZ  
Poza Rica, Veracruz    

El plantel de la 
Caimanera logró 
sumar una excelente 

victoria con abultado 
marcador final de 8-3 ante 
la escuadra de Cobos MCR 
en actividad del torneo 
semanal de la liga de futbol 
elite FlagFut de Poza Rica, 
en sus instalaciones de la 
colonia la Rueda.

Estos planteles buscarían 
los goles de la ventaja 
desde muy temprano 
en el encuentro, siendo 
la Caimanera quienes 
dominarían rápidamente 
a sus rivales al contar con 
jugadores experimentados, 
mismos que le darían al 
final el triunfo a su equipo.

La Caimanera anotaría 
en este encuentro con 
Víctor Pérez Granados el 
cual se despachó con cuatro 
anotaciones, mientras 
que con dos goles más 
aparecía la figura de Jesús 
Peruyero, sentenciando 

este encuentro a favor de 
su equipo los jugadores 
José Fuentes y Alonso 
Ariguznaga con un gol en el 
duelo.

Por el cuadro de Cobos 
MCR, descontarían en los 
números Edgar Mendoza 
con dos tantos y uno del 
jugador Jesús Aguilar 

para el marcador final de 
8-3 antes mencionado en 
esta buena demostración 
ofensiva por parte de los 
elementos de la Caimanera.

importante curso de verano 
para los niños y jóvenes 
en estas instalaciones 
deportivas.

Cabe hacer mención 
que este curso tendrá 
importantes actividades 
incluyendo en su mayoría 
las artes marciales para que 
los pequeños participantes 

puedan contar con las 
herramientas necesarios 
a futuro para poder 
defenderse ante alguna 
situación en la vida diaria, 
así también la disciplina 
para la escuela y casa.

Brito Mandujano, apunto 
que, para las clases normales 
en esta escuela, habrá 
promociones en este verano 
para los más pequeños el 50% 
en mensualidad sin costo de 
inscripción, mientras que 
el próximo mes se llevará a 
cabo el cambio de cinta para 
los ya experimentados.

El beneficio que tiene 
este arte marcial totalmente 
mexicano, se trabaja en los 
pequeños la motricidad, 
así también a mantenerlos 
más despiertos con los 
trabajos y ejercicios, para 
mayor información pueden 
llamar al número telefónico 
7821025194.

para encarar este buen 
compromiso que sin duda 
alguna dejo un buen sabor 

de boca en los aficionados 
asistentes.

El conjunto de CMIC a 

pesar de llevarse el resultado 
favorable en esta jornada 
sufrió sobre la cancha, 

anotando en el duelo 
con sus jugadores, Edwin 
Fuentes, Víctor Zavala y José 
Alejo, todos ellos con un gol, 
destacando la actuación de 
su portero quien logro sacar 
varios disparos de gol.

A pesar de las buenas 
jugadas de gol que generaron 

en el terreno de juego, 
los elementos del equipo 
Diconsa terminarían 
por llevarse una dolorosa 
derrota al descontar con un 
gol de Marlon García y dejar 
las cosas 3-1 en el marcador 
a favor de la escuadra de 
CMIC en este partido.
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Regresa La Casa 
de los Famosos 

México
AGENCIAS  
Ciudad de Mèxico 

La Casa de los Famosos 
México abrirá 
nuevamente sus 

puertas para recibir a 14 
celebridades que se aislarán 
totalmente del mundo 
exterior durante diez 
semanas, en las que todo 
lo que digan y hagan será 
observado.

Al momento se han 
develado las primeras 
diez figuras que habitarán 
esta singular casa: Mario 
Bezares, Briggitte Bozzo, 
Shanik Berman, Agustín 
Fernández, Arath de la 
Torre, Sabine Moussier, Luis 
"Potro" Caballero, Ricardo 
Peralta, Karime Pindter y 
Mariana Echeverría. 

Todos ellos han aceptado 
experimentar el desafío de 
convivir siendo observados 
24/7, mediante un sistema 
que incluye 60 cámaras y 
73 micrófonos ubicados 
estratégicamente en 
diferentes puntos de la casa 
para que nada pueda suceder 
sin el escrutinio del público. 
Sus hábitos, su verdadero 
carácter, sus fortalezas y sus 
debilidades serán totalmente 
expuestos.

Las instalaciones de La 
Casa de los Famosos México 
cuentan con un diseño 
totalmente reorganizado 
y nuevos espacios, como el 
área de la fogata. También 
cuenta con áreas comunes 
como la cocina, comedor, 
sala principal, un cuarto de 
baño, el almacén, la alberca, 
el gimnasio y la suite de 
líder. Esta última cada 
semana estará en juego y 
dará beneficios al vencedor 
de las pruebas.

Las recámaras donde 
habitarán los equipos que 
se conformen, el espacio 
donde se podrán maquinar 
complots y tejer alianzas, 
serán uno de los principales 
secretos que se develará 
hasta la emisión de estreno 
el próximo 21 de julio.

Las 14 celebridades no sólo 
tendrán que experimentar 
una convivencia extrema, 
también tendrán que 
realizar labores domésticas, 
trabajar en equipo y superar 
los desafíos de ingenio, 
habilidad y resistencia que la 
Jefa les tenga preparados. Esas 
pruebas, si logran superarlas, 
les permitirán obtener 
presupuesto y abastecer 
sus insumos semanales. Si 
no superan los retos, sus 
recursos se verán mermados, 
generando condiciones que 
incrementarán la tensión 
entre los habitantes de la 
casa.

Los conflictos y 
fricciones de la convivencia 
se verán reflejados en el 
Confesionario, espacio 
donde los habitantes 
nominarán a sus compañeros, 
explicando las razones por 
las que lo hacen. Los que 
más nominaciones tengan 
quedarán sentenciados y su 
permanencia o expulsión 
dependerá únicamente del 
voto del público.

El momento crucial 
sucederá en la Gala 
Dominical, que se 
transmitirá por las estrellas 
y ViX a las 20:30 horas. En 
estas galas se definirá qué 
famoso deberá abandonar 

la casa. La celebridad que 
logre mantenerse invicta 
las diez semanas podría ser 
el ganador de La Casa de los 
Famosos México y obtendrá 
un importante premio en 
efectivo.

Galilea Montijo será la 
host principal del reality, 
conduciendo las emisiones 
de Nominación de los 
miércoles y la de Expulsión 
de los domingos.

Las emisiones de lunes, 
martes, jueves y viernes serán 
conducidas por Diego de 
Erice y Odalys Ramírez. En 
estas emisiones se presentará 
una crónica puntual de 
las fiestas temáticas que 
los famosos tendrán a 
lo largo de su estancia y 
las diferentes dinámicas 
en las que participarán: 
disputa por el liderazgo, 
desafío por el presupuesto, 
reto de salvación y otras 
competencias sorpresa que 
los llevarán al límite.

Las emisiones de La 
Casa de los Famosos 
México de lunes a viernes se 
transmitirán por Canal 5 a 
las 22:00 horas.

Cecilia Galliano y 
Mauricio Garza serán 
los conductores de la 
transmisión por ViX de La 
Casa de los Famosos México. 
En este servicio de streaming 
de TelevisaUnivision se 
podrá seguir la transmisión 
en vivo y sin censura en 
una emisión 24/7. También 
se transmitirán las galas, 
las pregalas y postgalas. La 
emisión tendrá contenido 
exclusivo, los eventos más 
divertidos y los escándalos 
más impactantes.

La suscripción en ViX 
Premium permitirá votar 
diez veces por su famoso 
preferido. Además, en ViX 
Premium se tendrá acceso a 
nueve canales en vivo, 24/7 
sin censura. Será gratuito 
las dos primeras semanas 
de emisión de La Casa de 
los Famosos México por esa 
plataforma.

Pablo Chagra conducirá 
la emisión digital con 
narraciones especiales para 
las audiencias de redes 
sociales. Además, creará 
contenido enfocado en 
los eventos que ocurran 
dentro y fuera de La Casa 
de los Famosos México. 
Esta emisión generará 
conversación sobre los 
momentos más álgidos, 
las mejores estrategias, las 
más crueles traiciones, los 
adversarios más temidos y 
las alianzas más exitosas.

La Casa de los Famosos 
México, producción de 
Televisa Univision y 
EndemolShine Boomdog, 
se adentrará en la realidad 
de una casa habitada por 
un grupo de famosas 
personalidades que, aisladas 
totalmente del mundo 
exterior, tendrán que 
convivir 24 horas al día, 
sabiendo que todo lo que 
hacen es observado.

La estrecha convivencia y 
el reto de no ser expulsados, 
generará un ambiente 
lleno de tensión, donde las 
emociones más intensas y 
genuinas estarán a flor de 
piel.

La Casa de los Famosos 
México inicia el domingo 21 
de julio a las 20:30 horas por 
las estrellas y por ViX
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Galilea Montijo explota contra 'hate' en redes sociales 

Pati Chapoy revela problema de 
salud que le dificulta poder caminar

Fofo Márquez  
pasa su cumpleaños  

en la cárcel
AGENCIAS 
Estados Unidos  

El caso de 'Fofo' 
Márquez, el 
i n f l u e n c e r 

mexicano envuelto en 
un delito de violencia, 
ha generado una ola de 
controversia y debate en 
las redes sociales y en la 
opinión pública. 

A finales de febrero, 
los medios informaron 
sobre un incidente en 
el que 'Fofo' Márquez 
fue acusado de golpear 
brutalmente a una mujer 
en el estacionamiento 
de un centro comercial.

Semanas después 
del incidente, Fofo 
Márquez fue vinculado 
a proceso por el cargo de 
tentativa de feminicidio, 
lo que provocó 
que el influencer 
permaneciera en el 
penal de Barrientos. 

Ahora, tras estar 
en prisión desde su 
detención en abril, 
‘Fofo’ Márquez celebró 
su cumpleaños en 
la cárcel. Su novia, 
Melanie Lattanzi, envió 
un mensaje de apoyo al 
influencer y respondió a 
las críticas por continuar 
apoyándolo.

Fofo Márquez 
cumplió un año más, 
pero este cumpleaños 
ha sido diferente tanto 
para él como para sus 
familiares, ya que sigue 
en prisión tras ser 
arrestado por agredir 
físicamente a una mujer 
identificada como Edith 

AGENCIAS  
Ciudad de México 

La Casa de los Famosos 
está cada vez más cerca. 
Los integrantes de 

esta edición de ‘la casa más 
famosa de México’ están 
siendo revelados por lo que 
esta transmisión promete 
regalarnos más de un 
momento memorable.

Sin embargo, algo que 
nunca falta son las críticas 
que podría llegar a tener el 
programa, pues en la edición 
anterior fueron muchos los 
usuarios que escribieron sus 
inconformidades en redes 
sociales. 

Entre las quejas se 
encontraban las que se le 

AGENCIAS  
Ciudad de México 

Pati Chapoy, reconocida 
periodista mexicana, 
dio a conocer a través 

del programa 'Ventaneando' 
un doloroso padecimiento 
que ha sufrido desde hace 
algunos días y decidió 
confesar este martes cómo 
se encuentra actualmente su 
estado de salud.

Fue a través de las redes 
sociales del programa 
'Ventaneando' que se 
compartió un video en 
donde Pati Chapoy dio a 
conocer los motivos por los 

'N'.
Melanie Lattanzi, 

su novia, no dejó que 
esta ocasión pasara 
desapercibida. A través de 
sus redes sociales, publicó 
una felicitación para Fofo, 
utilizando una fotografía 
del influencer cuando 
era un niño pequeño, 
acompañada del mensaje: 

"Feliz aniversario de 
vida, cada día te extraño 
más, yoyofito."

Sin embargo, la 
felicitación no fue bien 
recibida por todos. 
Melanie comenzó a recibir 
numerosos mensajes de 
odio en sus redes sociales 

simplemente por felicitar a 
Fofo en su cumpleaños. 

Lejos de quedarse 
callada, la también 
influencer respondió con 
un mensaje contundente 
para quienes la critican 
por seguir apoyando al 
influencer a pesar de la 
situación.

En su mensaje, la joven 
invitó a los usuarios a 
dejarla de seguir o seguirla 
criticando, deseando que 
"jamás les toque vivir 
algo así", refiriéndose a la 
detención de su pareja.

"Sí, sí, sí, júzguenme, 
critíquenme, hablen, 
déjenme de seguir y 

cancélenme, lo que quieran. 
Yo sólo espero que jamás 
les toque vivir algo así, y si 
sí, que les toquen personas 
como ustedes."

La discusión con sus 
seguidores en Instagram no 
terminó ahí pues Melanie 
añadió otro mensaje para 
clarificar su posición, 
asegurando que no justifica 
las acciones de 'Fofo', sin 
embargo aseguró que el 
influencer está arrepentido 
por sus acciones:

"Jamás y nunca 
entenderé o justificaré lo 
que hizo, me consta que 
está pagando por eso, y de 

lo arrepentido que él está. 
Sea la decisión que sea, yo 
ya entendí y acepto que a 
nadie le va a parecer."

La lealtad de Melanie 
Lattanzi hacia él ha sido 
objeto de críticas, pero ella 
ha dejado claro que, aunque 
no justifica lo que él hizo, 
sigue apoyándolo en este 
difícil momento.

Sin embargo, su novia no 
fue la única en arremeter 
contra los haters, pues su 
hermano Rodrigo Márquez 
también respondió 
a los mensajes mal 
intencionados que recibe el 
influencer detenido.

Rodrigo, quien 

recientemente se graduó 
de la universidad y lo 
celebró sin la presencia 
del influencer, decidió 
enfocarse en los 
comentarios positivos.

“Es impresionante 
cómo todavía existen 
personas con un corazón 
gigante y que hablan 
desde el alma, todas esas 
personas que siempre 
me mandan comentarios 
bonitos les juro que 
tienen todo mi corazón”, 
escribió Rodrigo junto a 
las capturas de mensajes 
de apoyo.

Finalizó su mensaje 
criticando a aquellos 
que lanzan ataques 
desde la comodidad y 
el anonimato de sus 
pantallas y se refirió a 
ellos como "arribistas" y 
"miserables", destacando 
que sus críticas son 
insignificantes y que no 
lograrán nada con sus 
vidas.

Rodrigo subrayó el 
agotador esfuerzo que 
implica estar pendiente 
de los errores y vidas de 
los demás, insinuando 
que quienes critican a su 
hermano no tienen nada 
mejor que hacer.

"En cambio, toda la 
bola de arribistas que 
se esconden detrás de 
una pantalla, sentados 
en sus sillones sucios 
miserables, sigan por ahí, 
al final nadie los pela y 
nunca can a ser alguien 
en la vida. Sigan jodiendo 
a todos, qué desgaste ha 
de ser para ustedes estar 
al pendiente de otros"

hicieron al conductor Pablo 
Chagra, pues se mencionó 
que había hecho un mal 
papel en la primera edición.

Ante la pregunta referente 
a las críticas ya mencionadas 
y si Chagra había tomado 
cartas en el asunto tomando 
cursos de conducción, fue la 
presentadora Galilea Montijo 
la que salió a su defensa, 
visiblemente molesta por 
estas afirmaciones

“¿Por qué curso de 
conducción si lo hizo 
increíble?, por eso está 
repitiendo. Crítica siempre 
la hay, hagas cosas buenas o 
hagas cosas malas, y esto es 
parte de”

Además, Montijo 
menciona que el odio en el 

mundo digital es parte de 
la dinámica que estamos 
viviendo como sociedad, y 
que es un reflejo de la vida 
personal de cada individuo:

“Cada uno de nosotros 
sabemos que el hate es  
parte de las redes sociales hoy 
en día. El hate es un reflejo de 
la sociedad, de cómo tú estás 
en casa. Yo no me imagino, 
en mi casa, y mira que yo 
tengo broncas diarias, tengo 
en cuestión de salud mental, 
cómo todos, soy ser humano. 
Hay días en que no me puedo 
levantar y lo tengo que hacer, 
pero eso ya es cuestión de 
cada uno.”

También, Galilea 
menciona que ella, al igual 
que sus compañeros, es 

consciente que las críticas 
que puedan recibir son 
parte de su trabajo pero que 
lo importante es estar muy 
consciente de tu realidad y 
saber diferenciar entre la 
vida personal y el trabajo:

"Eso es tener los pies 
bien puestos en la tierra 
y saber que eso es parte  
de tu trabajo, no es tu vida.  
Yo no me imagino con  
todos mis complejos  
y con mis broncas que tenga 
no me imagino sentada  
en mi casa tirándole hate a 
alguien, pero sabemos que es 
parte de mundo que estamos 
viviendo hoy en día y es 
parte del éxito que ha tenido 
‘La Casa de los Famosos 
México’"

que desde hace algunos días 
acude a trabajar usando unos 
cómodos tenis pues tiene una 
lesión en su pie.

Pati Chapoy explicó que, 
aunque no se trata de una 
enfermedad grave, la lesión 
en su pie le ha dificultado 
caminar de manera correcta 
además de que le ha impedido 
desarrollar sus actividades 
diarias con normalidad.

"Desde hace varios días 
estoy llegando al foro por 
una situación que padezco", 
compartió la conductora.

La titular del programa 
'Ventaneando' reveló que 
su padecimiento comenzó 

cuando empezó a presentar 
un dolor en el talón que 
posteriormente se le extendió 
por toda la planta del pie, 
por lo que tuvo que acudir 
al médico y realizarse una 
radiografía para descubrir 
qué es lo que tenía.

"Después de ver al médico 
y de sacarme una radiografía, 
tengo una situación que 
se llama fascitis plantar, 
que muchas veces viene 
relacionado con el espolón 
calcáreo".

Chapoy explicó que 
el padecimiento que le 
diagnosticaron es muy 
doloroso pero con ejercicios 

y tratamiento espera mejorar 
rápidamente. 

"En el talón se calcificó 
parte del hueso y esto es 
muy doloroso, estoy en 
tratamiento y tengo que 
hacer muchos ejercicios".

La famosa crítica de 
espectáculos explicó que 
debido al padecimiento 
que le detectaron dejó de 
caminar de manera normal 
porque, reiteró, es muy 
doloroso cuando camina. 
Además reveló que comenzó 
a caminar raro que tuvo que 
hacer terapia en ambos pies.

“Dejé de caminar como 
habitualmente lo hago, 

porque es doloroso. Camino 
bien, pero empecé a caminar 
tan raro que ya me tienen 
que hacer la terapia en el otro 
pie”.

Finalmente, la 
conductora explicó que ya 
está tomando terapia para 
que la calcificación que le 
provoca fuertes dolores 
en el pie desaparezca y 
pueda volver a caminar con 

normalidad.
"Estoy yendo cuatro veces 

a la semana a terapia para 
empezar a que se disuelva 
o se rompa todo ese callo, 
para así evitar la molestia". 
Asimismo, tiene que hacer 
"muchísimos ejercicios" para 
asegurarse de que el talón de 
Aquiles tenga flexibilidad: 
"Ahorita me cuesta mucho 
trabajo", confesó Pati.



 En Gutiérrez Zamora 

Víctimas fueron identificadas  
por las autoridades ministeriales 

Petrolero jubilado de San Andrés 
derrapa en la Acayucan - Jaltipan 

Asesinan a 
una mujer y 
a su yerno

REDACCIÓN NORESTE  
Tuxpan, Veracruz    

La tercia de hombres 
que fueron ultimados 
a balazos dentro de un 

modelorama de esta localidad 
fueron identificados por las 
autoridades ministeriales, 
asimismo en redes sociales 
se exhibió una fotografía 
aparentemente tomada 
minutos antes de haber sido 
asesinados.

Los ahora extintos en vida 
respondía a los nombres de 
César Daniel Camacho Rosas, 
quién contaba con 54 años, y 
César Daniel Camacho Rojas, 
quién tenía 28 años, ambos 
eran padre e hijo, a quiénes 
se les conocía como "Los 
Kuriakes" y se desempeñaban 
como albañiles, además de 
Alfonso Mateos Baeza, alias 
"El Fonchito", quién contaba 
con 25 años y era de ocupación 
comerciante. 

REDACCIÓN NORESTE  
Soconusco, Veracruz   

El petrolero jubilado 
oriundo de San Andrés 
Tuxtla, Jacobo Barras 

Utrera, fue auxiliado por 

REDACCIÓN NORESTE  
Gutiérrez Zamora, Veracruz   

Una mujer y su yerno 
fueron asesinados 
en la comunidad de 

La Luz del Portugués, en 
el municipio de Gutiérrez 
Zamora, ubicado en el norte 
de Veracruz. Sus cuerpos 
presentaban impactos de 
arma de fuego y huellas de 
violencia.

 Corporaciones de auxilio 
y seguridad pública al ser 
alertados por vecinos de la 
calle Morelos, acudieron 
al lugar y encontraron los 
cuerpos de Gilberto López 
García, de aproximadamente 
40 años, y de Isabel Malerva 
García, de 65 años, quienes 
fueron identificados como 
suegra y yerno.

Los primeros reportes 
indican que los cuerpos se 
encontraron amarrados de 
pies y manos con visibles 
huellas de tortura, además 
de impactos de bala que, se 
presume, fueron las que les 
arrebataron la vida. 

Más tarde se supo que 
Gilberto era originario de 
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Papantla, mientras que 
Isabel de Gutiérrez Zamora. 
La esposa del hombre 
permanece con identidad 
resguardada y es protegida 
por las autoridades debido 
a la condición de peligro en 
la que se encuentra. 

En la vivienda de ambos 
fueron localizados varios 
indicios de arma de fuego, 
así como hojas blancas 
con leyendas amenazantes 
dirigidas a los integrantes 
de la misma familia, lo 
que fue recolectado por 
el personal de Servicios 
Periciales.

Posteriormente, los 
cuerpos de seguridad 
implementaron un 
operativo de seguridad 
para resguardar la zona 
y tratar de hallar a los 
presuntos agresores en la 
zona, sin embargo, hasta el 
momento nada se sabe de 
ellos. 

El doble homicidio 
consternó a la población 
de este municipio que se 
ve inmerso en diferentes 
situaciones de violencia y 
delitos de alto impacto.

Trascendió que las 
víctimas se encontraban en 
el modelorama ubicado en la 
calle Cuitláhuac esquina con 
Galeana, de la Colonia Centro 
cuándo fueron sorprendidos 
por hombres armados quienes 
los acribillaron a balazos. 
Por estos hechos la Fiscalía 
General del Estado inició una 
carpeta de investigación.

Es de mencionar que 
dentro de las actuaciones las 
autoridades ministeriales 
integraron a la investigación 
una fotografía que 
presuntamente fue tomada 
minutos antes de ser 
asesinados, y dónde los 
señalan como partícipes de 
hechos delictivos.

Los cuerpos fueron 
entregados a sus familiares 
para que fueran inhumados, 
es de mencionar que la 
seguridad en el municipio se 
ha visto reforzado en base a 
estos hechos de violencia.

cuerpos de emergencia tras 
derrapar sobre la carretera 
federal 185 Transístmica 
Acayucan - Jaltipan de 
Morelos. 

El accidente ocurrió este 
miércoles 17 de julio sobre el 

tramo citado a la altura del 
descanso Los Mangos entre 
Soconusco y Texistepec. 

I n f o r m a c i ó n 
recabada refiere que el 
‘biker’ circulaba hacia 
Coatzacoalcos cuando sufrió 
el percance presuntamente 
al tratar de evitar un 
hoyanco. 

Tras perder el control 
terminó a un costado de la 
vía federal entre la maleza. 

Protección Civil (PC) de 
Soconusco brindó asistencia 
prehospitalaria al lesionado 
de 71 años de edad quien 
fue trasladado al IMSS de 
Acayucan para valoración 
médica.  

La Policía Municipal de 
Soconusco abanderó la zona 
del accidente.
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Editorial

REDACCIÓN NORESTE  
Veracruz, Veracruz  

Este miércoles, un 
voraz incendio arrasó 
con una vivienda 

acondicionada como 
tienda de abarrotes y 
una casa contigua en el 
fraccionamiento Lomas 
de Río Medio 4, al norte 
de la ciudad y puerto de 

REDACCIÓN NORESTE  
Veracruz, Veracruz  

En la autopista Veracruz-
Cardel, a la altura 
del fraccionamiento 

Colinas de Santa Fe, al norte 
de la ciudad de Veracruz, un 
carro compacto, de color 
gris volcó luego de colisionar 
contra camioneta, tipo 
pick up, de color blanco, 
movilizándose los cuerpos 
de emergencia y de la 
Guardia Nacional. 

Esto se dio este 
miércoles por la tarde, en 
la citada autopista, cuando 
presuntamente un tráiler se 
detuvo de manera brusca y 
al evitar el golpe, dos carros 
particulares chocaron, 
donde uno de ellos volcó de 
manera dramática.

Se trató de un automóvil, 
marca Chevrolet, tipo Corsa, 
de color gris que colisionó 

REDACCIÓN NORESTE  
Poza Rica, Veracruz 

Un percance 
automovilístico se 
registró sobre la 

Avenida 20 de Noviembre, a 
la altura de las calles 20 con 
20 de la colonia Cazones. En 
el lugar, la conductora de una 
camioneta derribó a un joven 
motociclista.

Se informa que la 
conductora presuntamente 
le cortó la circulación al 
motociclista. Tras el impacto, 
el joven quedó tendido sobre 
el pavimento junto a su 
motocicleta.

Afortunadamente, el 
motociclista no sufrió lesiones 
de gravedad. Un perito 
arribó al lugar para tomar 
conocimiento de los hechos 
y realizar el deslinde de 
responsabilidades.

REDACCIÓN NORESTE  
Córdoba, Veracruz 

La mañana de este 
miércoles se dio a 
conocer que un oficial 

de seguridad pública adscrita 
al Mando Único de Córdoba 
se quitó la vida al interior de 
las instalaciones ubicadas en 
la colonia Buenavista, tras 
esta situación autoridades 
ministeriales tomaron 
conocimiento de los hechos.

Conocidos de la 
uniformada mencionaron 
que la joven presentaba una 
fuerte depresión, por lo cual se 
presume que habría tomado su 

Dantesco incendio en el 
puerto de Veracruz arrasa 

con cuatro viviendas

En Córdoba una mujer policía se quita 
la vida al interior del Mando Único

Conductora al volante 
derriba a joven motociclista

Choque y volcadura en la 
autopista Veracruz - Cardel

Jueves 18.07.2024

Veracruz, aunque no se 
registraron víctimas, los 
daños materiales fueron 
significativos.

El siniestro desató una 
movilización de cuerpos 
de rescate en el cruce de las 
calles Río Iguazú y Miño, 
incluyendo Bomberos 
Municipales, elementos de 
la Policía Estatal y Naval, y 
personal de tránsito, quienes 

éstos últimos cortaron la 
circulación para permitir las 
maniobras de los brigadistas. 

Los vecinos, desesperados, 
intentaron sofocar las 
llamas con cubetas de agua 

y mangueras, pero el fuego, 
alimentado por la abundante 
mercancía en la tienda, se 
propagó rápidamente.

El incendio, con llamas 
de varios metros de altura, 

redujo a cenizas una vivienda 
en un segundo piso y otra 
casa, parte de un complejo 
cuádruple. Los brigadistas 
trabajaron durante varias 
horas para extinguir 

completamente el fuego.
Hasta el momento, se 

desconocen las causas que 
originaron el incendio, y 
las autoridades continúan 
investigando.

arma y la accionó en su contra.
Tras las detonaciones 

la mujer cayó inerte, sus 
compañeros al ver lo ocurrido 
pidieron la presencia de los 
rescatistas; Paramédicos de 
Cruz Roja acudieron al lugar 
donde confirmaron que la 
oficial había perdido la vida.

El Fiscal en turno de 
la Unidad Integral de 
Procuración de Justicia, 
Detectives Investigadores 
y Peritos llevaron a cabo 
la recolección de indicios, 
ordenaron trasladar el 
cadáver al Semefo e iniciaron 
la carpeta de investigación 
correspondiente.

contra una camioneta, tipo 
Saveiro, de color blanco.  

Al lugar se trasladaron los 
elementos de la Policía Estatal 
quienes acordonaron la zona 
debido al accidente. Pese a lo 
aparatoso del percance, no se 
reportaron personas lesionadas.

Por momentos se registró 
caos vial por la autopista, 
con dirección al puerto de 
Veracruz, hasta la llegada del 
personal de Guardia Nacional 
de la División Carreteras para 
hacerse cargo de las unidades 
siniestrada.



www.noreste.net Nota Roja 3

REDACCIÓN NORESTE   
Poza Rica, Veracruz  

Fuerte accidente 
automovilístico en 
carretera Poza Rica – 

Coatzintla se registró a la 
altura del panteón Santísima 
Trinidad, donde un vehículo 
de la línea Peugeot perdió 
el control, impactando y 
derribando una luminaria 
que quedó atravesada en la 
vialidad.

Según versiones 
extraoficiales, el conductor 
del vehículo podría haber 
estado en estado de ebriedad, 
se presume que, bajo los 
efectos del alcohol, abandonó 
el vehículo sobre el camellón.

Elementos de protección 
civil llegaron al lugar y, con 
el apoyo de una unidad, 
lograron mover la luminaria. 
Minutos después, arribaron 
elementos de la policía estatal 
para tomar conocimiento de 
los hechos. Posteriormente, 
se solicitó la presencia de 
una grúa para remolcar el 
vehículo al corralón.

REDACCIÓN NORESTE   
Poza Rica, Veracruz  

A noche se registró 
un accidente en la 
calle Cuitláhuac, 

perteneciente a la colonia 
Anáhuac. Un camión de una 
conocida cervecera cayó en 
un socavón, quedando al 
borde de volcarse.

Afortunadamente, no 
se reportaron personas 
lesionadas. Solo se 
registraron daños materiales 
en el vehículo. En el lugar se 
esperaba el apoyo necesario 
para sacar el camión del 
socavón en el que había 
caído.

REDACCIÓN NORESTE   
Poza Rica, Veracruz  

Ayer se registró un 
accidente múltiple en 
el Boulevard Lázaro 

Cárdenas, a la altura del 
acceso al puente Cazones. 
Tres vehículos estuvieron 
involucrados en este 
incidente.

El accidente ocurrió 
cuando el conductor 
de un vehículo de la 
línea Volkswagen frenó 
repentinamente, siendo 
impactado por una 
camioneta Mitsubishi. 
detrás, un tercer vehículo 
de modelo atrasado 
también se vio involucrado 
al colisionar con los dos 
primeros.

Los 3 vehículos 
resultaron con daños 

REDACCIÓN NORESTE   
Poza Rica, Veracruz  

En la tarde una 
pareja fue detenida 
por elementos de 

la policía municipal 
mientras caminaba 
sobre el boulevard, 
según los informes, los 
oficiales detuvieron su 
marcha y procedieron 
a subir el triciclo en 
el que viajaban a la 

Se le atravesó el poste 

Camión cervecero cae a socavón

Carambola en el boulevard 
Lázaro Cárdenas

Pareja es 
detenida  
sobre el 
bulevar  

Jueves 18.07.2024

materiales significativos . 
Afortunadamente, no hubo 
personas lesionadas en el 

incidente.
Perito de tránsito 

llegó al lugar para 

realizar el deslinde 
de responsabilidades 
correspondientes.

patrulla, trasladándolos a la 
comandancia.

Es importante 
destacar que los oficiales 
mantuvieron un completo 
hermetismo respecto a los 
motivos de la detención. 
Testigos que se encontraban 
en el lugar mencionaron 
que la pareja podría 
haber estado en estado 
inconveniente, aunque 
hasta el momento esto no 
ha sido confirmado.
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Autoridades ministeriales iniciaron una carpeta de investigación 

Fue trasladado a la clínica 2 Torres para su atención médica 

REDACCIÓN NORESTE  
ángel R. Cabada, Veracruz 

Elementos de la 
Secretaría de Seguridad 
Pública (SSP), Región 

IX, con base en San Andrés 
Tuxtla, en coordinación 
con la policía local de Ángel 
R. Cabada, aseguraron este 
miércoles, dos vehículos, 
cargadores, chaleco táctico 
y uniformes de la Secretaría 
de la Defensa Nacional y 
también de la Secretaría de 
Marina - Armada de México.

Aunque no se dio a conocer 
el lugar exacto donde ocurrió 
este aseguramiento, se logró 
saber que fue a un costado 
del camino que conduce a la 
localidad El Escobillal, a unos 
3 kilómetros de la carretera 
federal 180, en el municipio 
de Ángel R. Cabada.

REDACCIÓN NORESTE  
Coatzacoalcos, Veracruz 

La Fiscalía Regional 
Coatzacoalcos obtuvo 
vinculación a proceso 

en contra de Juan Antonio 
“N” y/o José Antonio “N”, 
considerado presunto 
generador de violencia en 
la región, como probable 

REDACCIÓN NORESTE  
Tuxpan, Veracruz 

Una joven de 20 años 
se suicidó al interior 
de su domicilio 

utilizando un mecate de 
tendedero, los motivos por 
los cuales tomó la terrible 
decisión no están claros 
puesto que no ha dejado 
recado póstumo, y habría 
hecho un comentario a uno 
de sus familiares que era 
víctima de abuso, pero no 
precisó detalles, por lo que 
se ha iniciado una carpeta 
de investigación.

Los hechos ocurrieron 
en un domicilio de la 
comunidad de La Joya, 
perteneciente a este 
municipio, y provocó la 
movilización elementos 
policíacos y personal de la 
Fiscalía General del Estado.

La ahora extinta en vida 

REDACCIÓN NORESTE  
Tuxpan, Veracruz 

Un joven motociclista 
fue impactado por 
un taxista (que se 

dio a la fuga con rumbo 
desconocido), y tuvo que 
ser hospitalizado para su 
atención médica.

Los hechos ocurrieron 
en el cruce de la avenida 
Colombia y la calle 16 de 
septiembre, de la colonia 
Centro, de esta localidad.

El lesionado identificado 
como, José N., de 17 años, 
vecino de la colonia 
Anáhuac, resultó con 
diversas contusiones en 
el cuerpo y una probable 
fractura en la pierna 
izquierda.

Se ahorca en su casa 

Taxi embiste a 
motociclista y huye

SSP asegura vehículos, cargadores, chaleco 
táctico y uniformes de la SEDENA y MARINA

En Coatzacoalcos cae un 
presunto cobrador de piso

respondía al nombre de 
Monserrat Jiménez Santiago, 
contaba con 20 años, y a 
decir de sus familiares no 
tenía motivo alguno para 
tomar esa terrible decisión, 
sin embargo, días anteriores 
a uno de sus parientes le 
habría hecho un comentario 
en el que dejaba entrever 
que era víctima de abuso, 
pero no preciso más detalles.

Policías Municipales, 
Marinos y oficiales de la 
Secretaría de Seguridad 
Pública del Estado, 
tomaron conocimiento 
y acordonaron el lugar, 
solicitando la intervención 
de las autoridades 
ministeriales.

Fueron Peritos 
Criminalistas y Policías 
Ministeriales realizaron 
el levantamiento del 
cuerpo y su traslado a las 
instalaciones del SEMEFO, 

Fueron paramédicos del 
Centro de Atención Médica 
Delta quienes atendieron la 
emergencia y trasladaron al 
Hospital 2 Torres, para su 
atención médica 

De acuerdo con la 
información obtenida se 
pudo conocer que el joven 
motociclista se desplazaba 
por la avenida Colombia y 
fue impactado por un taxi, 
el cual huyó con rumbo 
desconocido.

Es de mencionar que 
el agraviado tendrá que 
interponer una denuncia 
ante la Unidad Integral de 
Procuración de Justicia 
para que sean autoridades 
ministeriales quienes se 
encarguen de buscar al 
responsable.

además iniciaron la 
carpeta de investigación 

correspondiente y una 
vez que se obtengan los 

resultados de la necropsia de 
ley se determinará la línea 

que se habrá de seguir en 
este caso.

de Seguridad Pública (SSP) 
con base San Andrés Tuxtla 
en coordinación con la 
Policía Municipal de Lerdo 
de Tejada, detuvieron a tres 
presuntos generadores de 
violencia en Lerdo de Tejada 
y que estarían relacionados 
con hechos delictivos 
ocurridos en días pasados 
en el municipio de Santiago 
Tuxtla.

En esa detención se 
aseguraron un arma larga y un 
arma corta, además de varias 
dosis de droga y vehículos, 

por lo que se presume que 
el aseguramiento de este 
miércoles podría estar 
relacionado con el mismo 
grupo delictivo.

Una fuente de 
seguridad manifestó que se 
continuaran los operativos 
por parte de la Secretaría 
de Seguridad Pública (SSP) 
y policías municipales de 
Lerdo de Tejada y Ángel R. 
Cabada, para inhibir todo 
acto que afecte el bienestar 
de la ciudadanía de la región 
de Los Tuxtlas.

Los elementos policíacos 
se encontraban realizando 
recorrido de seguridad 
y vigilancia por la zona, 
cuando se percataron que dos 
hombres al ver la presencia 
de las patrullas, escaparon a 
pie, dejando abandonada una 
camioneta y una motocicleta.

Al realizar una revisión 
al interior de la camioneta 
marca Honda de color 
blanco, observaron que había 
uniformes de las SEDENA 
y MARINA, además de 
cargadores abastecidos con 
cartuchos de grueso calibre y 
un chaleco táctico.

También se aseguró una 
motocicleta Italika, de color 
gris con azul y la cual contaba 
con reporte de robo.

Hay que recordar el 
pasado lunes 15 de julio, 
elementos de la Secretaría 

responsable de los delitos 
contra las instituciones de 
seguridad pública, contra 
la salud, extorsión, daños, 
contra la comunidad y 
detentación de vehículo 
robado 

Hechos ocurridos el 8 de 
julio del año en curso en la 
colonia centro de esta ciudad, 
cuando fue sorprendido 

probablemente solicitando 
dinero a los empleados de 
un local por concepto de 
derecho a piso.

El juez dictó como 
medida cautelar prisión 
preventiva justificada por 
un año y estableció cuatro 
meses para la investigación 
complementaria, dentro del 
proceso penal 567/2024.


